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LƴƴƪŀƭƭƛƴƎ π ǎŀƪǎƭƛǎǘŜ 
 

 
 

)ǊǎƳǄǘŜǘ ƘƻƭŘŜǎ L ŀƭƭǊƻƳƳŜǘ Ǉň ¢ƻǊǇŀ ōŀǊƴŜπ ƻƎ 
ǳƴƎŘƻƳǎǎƪƻƭŜΦ 

 
5ŀƎǎƻǊŘŜƴ  
 

1. DƻŘƪƧŜƴƴƛƴƎ ŀǾ ƳǄǘŜƛƴƴƪŀƭƭƛƴƎŜƴΦ 
2. DƻŘƪƧŜƴƴƛƴƎ ŀǾ ǎŀƪǎƭƛǎǘŜƴΦ  
3. YƻƴǎǘƛǘǳŜǊƛƴƎ  

a) aǄǘŜƭŜŘŜǊ  
b) {ŜƪǊŜǘŋǊ 
c) ¢ƻ ǊŜǇǊŜǎŜƴǘŀƴǘŜǊ ǘƛƭ ň ǳƴŘŜǊǎƪǊƛǾŜ ǇǊƻǘƻƪƻƭƭŜƴΦ  

4. LŘǊŜǘǘǎƭŀƎŜǘǎ ňǊǎōŜǊŜǘƴƛƴƎΦ 
5. LŘǊŜǘǘǎƭŀƎŜǘǎ ǊŜƎƴǎƪŀǇ ƻƎ ǊŜǾƛǎƻǊǎ ōŜǊŜǘƴƛƴƎΦ  
6. LŘǊŜǘǘǎƭŀƎŜǘǎ ƘŀƴŘƭƛƴƎǎǇƭŀƴκōǳŘǎƧŜǘǘκǄƪƻƴƻƳƛǇƭŀƴΦ 
7. LƴƴƪƻƳƴŜ ǎŀƪŜǊΦ  
8. ±ŀƭƎ  

 
 
{ǘȅǊŜǘ ƘŀǊ ƛƪƪŜ Ƴƻǘǘŀǘǘ ǎŀƪŜǊ ǘƛƭ ōŜƘŀƴŘƭƛƴƎ Ǉň ňǊǎƳǄǘŜǘ ƛƴƴŜƴ ŦǊƛǎǘŜƴ 
ǎƻƳ ǾŀǊ нтΦлнΦннΦ  
  
 
{ǘȅǊŜǘ   
 
  

LƴƴƪŀƭƭƛƴƎ ǘƛƭ ňǊǎƳǄǘŜ ƛ ¢ƻǊǇŀ LŘǊŜǘǘǎƭŀƎ  
ǘƻǊǎŘŀƎ млΦлоΦннΣ ƪƭΦ мфΦллΣ ¢.¦{  

https://mushsynnfjell.no/pho/Annonser%20til%20forsiden/torpa-il/simpleBlog-36bae8d8-142e-4b6e-9978-d4274e518080.png?w=1800
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)ǊǎōŜǊŜǘƴƛƴƎ  
 

{ǘȅǊŜǘǎ ǎŀƳƳŜƴǎŜǘƴƛƴƎ 
 
[ŜŘŜǊΥ     9ƭƛ ±ƻƎǘ DƻŘŀƎŜǊ  
bŜǎǘƭŜŘŜǊΥ   [ƛƴŘŀ ¢ǾŜƛǘ .ŜǊƎŜ  
YŀǎǎŜǊŜǊΥ    YǊƛǎǘƛƴ .ǳŦƭŀǘŜƴ [ȅǎƘŀǳƎ 
{ŜƪǊŜǘŋǊΥ    aŀǊǘƘŜ {ƻƭƭƛŜƴ  
±ŀǊŀΥ   !ƴŘŜǊǎ wǄƴƴƛƴƎŜƴ 
 
{ǘȅǊŜ {ƪƛƎǊǳǇǇŀΥ !ƛƴŀ IŀǳƎŜƴ [ȅƪƪƧŀΣ !ǊƴƎǊƛƳ DƧŜǊŘŀƭŜƴΣ .ƧŀǊƴŜ tŜǊǎǘǳŜƴ ƻƎ Yƴǳǘ 

)ǎǄŘŜƎňǊŘ  
{ǘȅǊŜ !ƭƭƛŘǊŜǘǘΥ    !ƴƴ /ƘǊƛǎǘƛƴ Wƻƴŀǎ  
{ǘȅǊŜ !ƪǘƛǾƛǘŜǘ ŦƻǊ ŀƭƭŜΥ   aŀǊŜƴ .ŜǊƎǎŜƴƎ qƛǎǘŀŘ ƻƎ wŀƴǾŜƛƎ DƧŜǊŘŀƭŜƴ  
{ǘȅǊŜ IǳƴŘŜƎǊǳǇǇŀΥ  ¢ƻǊŜ IŀƭŘŜƴΣ YŀǊƛƴ ²ƛƛƪΣ ¢ƘƻƳŀǎ ²ŋǊƴŜǊΣ aŀǊƛǳǎ wƻŜ IŀƎŜƴ ƻƎ 9ƭƛ 

±ƻƎǘ DƻŘŀƎŜǊ 
{ǘȅǊŜ CƻǘōŀƭƭƎǊǳǇǇŀΥ  !ƴŘŜǊǎ IǄǎǘΣ [ƛǎŜ YƻƭƭΣ IŜƎŜ !ƴƛǘŀ [ƛƭƭŜƘŀǳƎΣ ¢ƻƳƳȅ {ǘƻǊƘŜƛƭ ƻƎ !ǳŘ 

YǊƛǎǘƛƴ DƧŜǊŘōŀƪƪŜƴ 
{ǘȅǊŜ ²ŜǎǘŜǊƴǊƛŘƴƛƴƎ ¢ƻƳƳȅ {ǘƻǊƳȅǊŜƴƎŜƴΣ [ƛƴŘŀ WƻƘŀƴǎŜƴΣ {ƛƳŜƴ {ǾŜŜƴ ƻƎ [ŜƴŜ /ƘǊƛǎǘƛƴ 

Cƻǎǎ 
hǊƛŜƴǘŜǊƛƴƎǎƎǊǳǇǇŀΥ   ±ŜƎŀǊ WǄǊŀƴƭƛŘ 
.ŀƴŜƪƻƳƛǘŞ )ƳƻǘΥ  Yŀƛ !ƴŘǊŞ CǊǄȅǎƭƛŘΣ {ƛƳŜƴ ¢ŀǊŀƭŘǎǘŀŘ ƻƎ aŀǊƛǳǎ ¦ƭǎŀƪŜǊƘŀǳƎŜƴ 
Yƛƻǎƪ )ƳƻǘΥ   LƪƪŜ ōŜǎŀǘǘ    
 
YƻƴǘǊƻƭƭƪƻƳƛǘŞ   Yƴǳǘ YƛƴŘΣ ¢ƻǊŜ YƛƴŘ ƻƎ aƻǊǘŜƴ bƻǊƳŀƴƴ 
±ŀƭƎƪƻƳƛǘŞΥ    IŜƎŜ YƭƻǇǇΣ /ŀƳƛƭƭŀ {ǾŀǊǘƘƻƭ ƻƎ aŀƭƛƴ YƭƻǇǇ 
wŜǾƛǎƻǊŜǊΥ    YƧŜǘƛƭ wǄƴƴƛƴƎŜƴ ƻƎ hŘŘ qƛǎǘŀŘ 
 

5Ŝǘ ŀƴŘǊŜ ŀƴƴŜǊƭŜŘŜǎňǊŜǘ нлнм  
LŘǊŜǘǘǎƭŀƎŜǘǎ ŀǊōŜƛŘ ƻƎ ŀƪǘƛǾƛǘŜǘ ōňŘŜ ƛ нлнл ƻƎ нлнм ƘŀǊ ǾŋǊǘ ǇǊŜƎŜǘ ŀǾ ŀǘ ǾŜǊŘŜƴ ōƭŜ ǊŀƳƳŜǘ ŀǾ Ŝƴ 
ǇŀƴŘŜƳƛΦ CǊŀ мнΦлоΦнл ƘŀǊ ŘŜǘ ǾŋǊǘ ǎǘǊŜƴƎŜ ōňŘŜ ƴŀǎƧƻƴŀƭŜ ƻƎ ƭƻƪŀƭŜ ǘƛƭǘŀƪ ŦƻǊ ň ƘƛƴŘǊŜ ǎǇǊŜŘƴƛƴƎ ŀǾ 
ǎƳƛǘǘŜΦ {ƳƛǘǘŜǾŜǊƴǘƛƭǘŀƪŜƴŜ ƘŀǊ ƎƧƻǊǘ ŀǘ ŀƪǘƛǾƛǘŜǘŜƴ ƛ ƛŘǊŜǘǘǎƭŀƎŜǘ ƘŀǊ ǾŋǊǘ ǎǾŋǊǘ ǊŜŘǳǎŜǊǘ ƻƎǎň ƛ нлнмΦ  
5Ŝ ǳƭƛƪŜ ǳƴŘŜǊƎǊǳǇǇŜƴŜ ƘŀǊ ƎƧƻǊǘ ǎƛǘǘ ōŜǎǘŜ ŦƻǊ ň ƎƧŜƴƴƻƳŦǄǊŜ ŀƪǘƛǾƛǘŜǘ ƴňǊ ŘŜǘ ƘŀǊ ǾŋǊǘ ƳǳƭƛƎ ǳǘ ŦǊŀ 
ŘŜ ǘƛƭ ŜƴƘǾŜǊ ǘƛŘ ƎƧŜƭŘŜƴŘŜ ǊŜǎǘǊƛƪǎƧƻƴŜǊΦ  

 
{ǘȅǊŜǘǎ ŀǊōŜƛŘ 
{ǘȅǊŜǘ ōƭŜ ǾŀƭƎǘ Ǉň ňǊǎƳǄǘŜ лфΦлоΦнм ƻƎ ƘŀǊ Ƙŀǘǘ  с ƳǄǘŜǊ ƛ ƭǄǇŜǘ ŀǾ ňǊŜǘΣ Ǉƭǳǎǎ Ŝǘǘ ƳǄǘŜ ŦƻǊ ň 
ƪǾŀƭƛǘŜǘǎǎƛƪǊŜ ōŜǎǘƛƭƭƛƴƎŜƴ ŀǾ ǳǘǎǘȅǊ ǘƛƭ Ƙŀƭƭκ{ǾǄƳƳŜƘŀƭƭΦ L ǘƛƭƭŜƎƎ ƘŀǊ ǎǘȅǊŜǘǎ ƭǳƪƪŜŘŜ CŀŎŜōƻƻƪπƎǊǳǇǇŜ 
ōƭƛǘǘ ōǊǳƪǘ ŀǾƎƧǄǊŜƭǎŜ ƛ ǎƳň ƻƎ ǎǘƻǊŜ ǎŀƪŜǊ ƎƧŜƴƴƻƳ ňǊŜǘΦ  

 

!ƪǘƛǾƛǘŜǘ ƎŜƴŜǊŜƭǘ  
¢ƻǊǇŀ L[ ƘŀŘŘŜ ǾŜŘ ňǊǎǎƪƛŦǘŜǘ прл ƳŜŘƭŜƳƳŜǊΣ ŜǘǘŜǊ ƛƴƴƪǊŜǾƛƴƎ ŀǾ ƪƻƴǘƛƴƎŜƴǘ ƧŀƴǳŀǊκŦŜōǊǳŀǊ нлнн ŜǊ 
ƳŜŘƭŜƳǎǘŀƭƭŜǘ ƴŜŘŜ ƛ Ŏŀ прлΦ aŜŘƭŜƳǎǘŀƭƭŜǘ ƴň ǎǇŜƛƭŜǊ ōŜŘǊŜ ƘǾƻǊ ƳŀƴƎŜ ǎƻƳ Ŧŀƪǘƛǎƪ ŘŜƭǘŀǊ ƛ ǾňǊŜ 
ŀƪǘƛǾƛǘŜǘŜǊ Ǉň Ŝǘ ŜƭƭŜǊ ŀƴƴŜǘ ǾƛǎΦ [ŀƎŜǘ ƘŀǊ ǳƴŘŜǊƎǊǳǇǇŜǊ ŦƻǊ ŦƻǘōŀƭƭΣ ǎƪƛΣ ŀƪǘƛǾƛǘŜǘ ŦƻǊ ŀƭƭŜΣ ŀƭƭƛŘǊŜǘǘΣ 
ƻǊƛŜƴǘŜǊƛƴƎΣ ƘǳƴŘŜǎǇƻǊǘ ƻƎ ǿŜǎǘŜǊƴǊƛŘƴƛƴƎ όƴȅ ŦǊŀ нлнлύΦ  
CǄƭƎŜƴŘŜ ƴȅŜ ƎǊǳǇǇŜǊ ŜǊ ǳƴŘŜǊ ŜǘŀōƭŜǊƛƴƎ ǾŜŘ ǳǘƎŀƴƎŜƴ ŀǾ нлнмΤ LƴƴŜōŀƴŘȅ ƻƎ ƘňƴŘōŀƭƭΦ  
!ƪǘƛǾƛǘŜǘŜƴ ƛ ŘŜ ǳƭƛƪŜ ƎǊǳǇǇŜƴŜ ǇǊŜǎŜƴǘŜǊŜǎ ƛ ŜƎƴŜ ŀǾǎƴƛǘǘ ǎŜƴŜǊŜ ƛ ǊŀǇǇƻǊǘŜƴΦ  
 
bƻǊƳŀƭǘ ŦƻǊǘŜƭƭŜǊ ǊŀǇǇƻǊǘŜƴŜ ŦǊŀ ǳƴŘŜǊƎǊǳǇǇŜƴŜ ƻƳ Ŝǘ ƛŘǊŜǘǘǎƭŀƎ ƳŜŘ ǎǘƻǊ ŀƪǘƛǾƛǘŜǘΣ ǎŜǘǘ ƛ ŦƻǊƘƻƭŘ ǘƛƭ 
ŦƻƭƪŜǘŀƭƭ ƻƎ ŀƴǘŀƭƭ ƳŜŘƭŜƳƳŜǊΦ .ňŘŜ нлнл ƻƎ нлнм ƘŀǊ ǾŋǊǘ ŀƴƴŜǊƭŜŘŜǎΦ ±ƛ ƘŀǊ Ŝƴ Ƨƻōō ň ƎƧǄǊŜ ŦƻǊ ň 
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ζǊŜƘŀōƛƭƛǘŜǊŜη ƛŘǊŜǘǘŜƴ ƛ ¢ƻǊǇŀ ƛ нлннΦ 5Ŝƴ ƴȅŜ ƘŀƭƭŜƴ ǾƛǎŜǊ ŀǘ Ǿƛ ŀƭƭŜǊŜŘŜ ŜǊ Ǉň ƎƻŘ ǾŜƛΦ  
 
CŀŎŜōƻƻƪπǎƛŘŜƴ ǘƛƭ ƛŘǊŜǘǘǎƭŀƎŜǘ ŜǊ ǊŜǾƛǘŀƭƛǎŜǊǘ ƛ нлмфΣ ŘǾǎ ŘŜƴ ŜǊ ƳŜǊ ōǊǳƪǘ ǘƛƭ ň ƭŜƎƎŜ ǳǘ ƛƴŦƻǊƳŀǎƧƻƴ 
ƻƳ ŀǊǊŀƴƎŜƳŜƴǘŜǊ ƻƎ ƛƴŦƻǊƳŀǎƧƻƴ ŦΦŜƪǎΦ ƻƳ ŀǊōŜƛŘ ƳŜŘ CƛōŜǊƭŀƴŘπǇǊƻǎƧŜƪǘŜǘ ŜƭƭŜǊ ǊŜƴƻǾŜǊƛƴƎ ŀǾ 
¢.¦{ ƻƎ ōȅƎƎƛƴƎ ŀǾ ŦƭŜǊōǊǳƪǎƘŀƭƭΦ 5ŜǘǘŜ ŦǄǊǘŜ ƛ нлмф ǘƛƭ ŦƭŜǊŜ ƭƛƪŜǊŜ ŀǾ ǎƛŘŜƴΦ !ǊōŜƛŘŜǘ ƳŜŘ ň ōǊǳƪŜ 
CŀŎŜōƻƻƪπǎƛŘŜƴ ǎƻƳ ƛƴŦƻǊƳŀǎƧƻƴǎƪŀƴŀƭ ǳǘ ǘƛƭ ƳŜŘƭŜƳƳŜǊ ƻƎ ōȅƎŘŜŦƻƭƪ ƘŀǊ ŦƻǊǘǎŀǘǘ ƛ нлнмΦ  {ƛŘŜƴ ƘŀǊ 
Ŏŀ ссл ŦǄƭƎŜǊŜΣ Ŝƴ ǄƪƴƛƴƎ Ǉň Ŏŀ мрл ŦǊŀ ŦƻǊǊƛƎŜ ňǊǎǊŀǇǇƻǊǘΦ  
 

bŜǘǘǎƛŘŜ 
L нлнм ƘŀǊ ƛŘǊŜǘǘǎƭŀƎŜǘ Ŧňǘǘ ŜǘŀōƭŜǊǘ Ŝƴ ŜƎŜƴ ƴŜǘǘǎƛŘŜ ŘŜǊ ŀƭƭ ƛƴŦƻǊƳŀǎƧƻƴ ŦǊŀ ƭŀƎŜǘ ŜǊ ǎŀƳƭŜǘ ƻƎ ŘŜǘ Ǝƛǎ 
ƛƴŦƻǊƳŀǎƧƻƴ ƻƳ ŀƭƭŜ ǳƴŘŜǊƎǊǳǇǇŜǊΦ {ƛŘŜƴ ŦǳƴƎŜǊŜǊ ƎƻŘǘ ǎƻƳ ζōŀǎŜη ŦƻǊ ŘŜƭƛƴƎ ŀǾ ǎŀƪŜǊ Ǉň CŀŎŜōƻƻƪΦ  
{Ŝ ǿǿǿΦǘƻǊǇŀπƛƭΦƴƻ  

 

 

IƧŜǊǘŜǎǘŀǊǘŜǊ  
¢ƻǊǇŀ L[ Ƴƻǘǘƻƪ ƛ нлнм ƘƧŜǊǘŜǎǘŀǊǘŜǊ ŦǊŀ LŘŀ 9ƛŘŜǎ ƳƛƴƴŜŦƻƴŘΣ Ǉň ōŀƪƎǊǳƴƴ ŀǾ ǎǄƪƴŀŘΦ aŀƴŘŀƎ 
сΦфΦнлнм ǾŀǊ о ǊŜǇǊŜǎŜƴǘŀƴǘŜǊ ŦǊŀ ǎǘȅǊŜǘ ƛ ƛŘǊŜǘǘǎƭŀƎŜǘ Ǉň [ŜƴǎōȅƎŘŀ ŦƻǊ ƻǇǇƭŋǊƛƴƎ ƻƎ ƻǾŜǊǊŜƪƪŜƭǎŜ ŀǾ 
L5!πǎŜƪƪŜƴΦ   

Sekken inneholder hjertestarter med varmepose som gjør at den kan tas med ut på oppdrag om 
vinteren. Da holder den seg varm i 10-12 timer før varmekabelen må lades opp igjen. 
Sekken inneholder også førstehjelpsutstyr.  

Sekken oppbevares i perioden juni- oktober inne på kiosken på Åmot. Ellers i året vil den være 
plassert i hallen.  

  

http://www.torpa-il.no/
https://idaeidesminnefond.no/
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{ǇŜǎƛŜƭƭŜ ƻǇǇƎŀǾŜǊ 
L ƧŀƴǳŀǊ нлнм ōƭŜ a¦{I {ȅƴƴŦƧŜƭƭ ŀǊǊŀƴƎŜǊǘ ŦƻǊ ƴƛŜƴŘŜ ƎŀƴƎΦ 9ƎŜƴ ƻƳǘŀƭŜ ŀǾ ŘŜǘǘŜ ǎŜƴŜǊŜ ƛ ǊŀǇǇƻǊǘŜƴΦ 
 
CŜǊŘƛƎǎǘƛƭƭƛƴƎ ŀǾ ǊƛŘŜōŀƴŜ Ǉň )ƳƻǘΦ {Ŝ ŜƎŜƴ ƻƳǘŀƭŜ ǎŜƴŜǊŜ ƛ ǊŀǇǇƻǊǘŜƴΦ 
 
wŜƘŀōƛƭƛǘŜǊƛƴƎ ŀǾ ŦƻǘōŀƭƭōŀƴŜƴ Ǉň )ƳƻǘΦ {Ŝ ŜƎŜƴ ƻƳǘŀƭŜ ǎŜƴŜǊŜ ƛ ǊŀǇǇƻǊǘŜƴΦ  
 
tǊƻǎƧŜƪǘ ǳǘǎǘȅǊ ǘƛƭ Ƙŀƭƭ ό{ǇŀǊŜōŀƴƪǎǘƛŦǘŜƭǎŜƴ 5b.ύΦ {Ŝ ŜƎŜƴ ƻƳǘŀƭŜ ǎŜƴŜǊŜ ƛ ǊŀǇǇƻǊǘŜƴΦ  
 

CƛōŜǊƭŀƴŘ 
CƛōŜǊƭŀƴŘπǇǊƻǎƧŜƪǘŜǘ ƘŀǊ ζǎǘňǘǘ ǎǘƛƭƭŜη ƛ нлнмΦ 5ŜǘǘŜ ŜǊ Ŝǘ ǎŀƳŀǊōŜƛŘǎǇǊƻǎƧŜƪǘ ƳŜƭƭƻƳ ±hYY{Σ 9ƛŘǎƛǾŀ 
.w95.)b5 ƻƎ ōƭŀ bƻǊŘǊŜ [ŀƴŘ ƪƻƳƳǳƴŜΦ aňƭǎŜǘǘƛƴƎ ŜǊ ň Ŧň Ǉň Ǉƭŀǎǎ ŦƛōŜǊǳǘōȅƎƎƛƴƎ ƻƎǎň ƛ ƻƳǊňŘŜǊ 
ǎƻƳ ƛƪƪŜ ŜǊ ƪƻƳƳŜǊǎƛŜƭǘ ƭǄƴƴǎƻƳƳŜΦ LŘǊŜǘǘǎƭŀƎŜƴŜ ƛ ƻƳǊňŘŜǘ ōƭƛǊ Ǉň ōŀƪƎǊǳƴƴ ŀǾ ǎŀƳŀǊōŜƛŘǎŀǾǘŀƭŜǊ 
ƻƎ Ŝƴ ǄƪƻƴƻƳƛǎƪ ƪƻƳǇŜƴǎŀǎƧƻƴ ζōǊǳƪǘη ǎƻƳ ƛƴŦƻǊƳŀƴǘŜǊ ƻƎ ǎŜƭƎŜǊŜ ƛ ǎƛƴŜ ƻƳǊňŘŜǊΦ  
9ǘǘŜǊ ǇƭŀƴŜƴ Ǿƛƭ ƻƳǊňŘŜǘ CŀƎŜǊƭǳƴŘπIǳƎǳƭƛŀ ƪƻƳƳŜ ƛ нлннΦ !ǊōŜƛŘŜǘ ƳŜŘ CƛōŜǊƭŀƴŘπǇǊƻǎƧŜƪǘŜǘ ƘŀǊ  
Ǝƛǘǘ ƛŘǊŜǘǘǎƭŀƎŜǘ ƴƻŜ ƛƴƴǘŜƪǘ ƻƎǎň ƛ нлнмΦ  
 

tǊƻǎƧŜƪǘ ζ¦ǘǎǘȅǊ ǘƛƭ Ƙŀƭƭ ƻƎ ǎǾǄƳƳŜƘŀƭƭη 
±ƛ Ŧƛƪƪ ƛ ƴƻǾŜƳōŜǊ нлнл ƛƴƴǾƛƭƎŜǘ ƪǊ мплΦлллΣπ ŦǊŀ {ǇŀǊŜōŀƴƪǎǘƛŦǘŜƭǎŜƴ ǘƛƭ ƘňƴŘōŀƭƭƳňƭΣ ǘǳǊƴǳǘǎǘȅǊ ƻƎ 
ŀƴƴŜǘ ǎƻƳ ǄƪŜǊ ƳǳƭƛƎƘŜǘŜƴŜ ŦƻǊ ƴȅŜ ŀƪǘƛǾƛǘŜǘŜǊ ōňŘŜ ŦƻǊ ōŀǊƴŜƘŀƎŜōŀǊƴΣ ǎƪƻƭŜƴǎ ŜƭŜǾŜǊ ƻƎ ōȅƎŘŀ 
ŜƭƭŜǊǎΦ 5ŀ ŘŜǘ ōƭŜ ƪƭŀǊǘ ŀǘ ƪƻƳƳǳƴŜƴ ƘŀŘŘŜ ŀƴǎƪŀŦŦŜǘ ƘňƴŘōŀƭƭƳňƭΣ ǎǄƪǘŜ ¢ƻǊǇŀ L[ {ǇŀǊŜōŀƴƪǎǘƛŦǘŜƭǎŜƴ 
ƻƳ ň Ŧň ƻƳŘƛǎǇƻƴŜǊŜ ƳƛŘƭŜƴŜ ǎƻƳ ǾŀǊ ŀǾǎŀǘǘ ǘƛƭ ŘŜǘ ǘƛƭ ŀƴƴŜǘ ǳǘǎǘȅǊΦ hƳŘƛǎǇƻƴŜǊƛƴƎŜƴ ōƭŜ ƎƻŘƪƧŜƴǘΦ  
 
L ǎƭǳǘǘŜƴ ŀǾ ƴƻǾŜƳōŜǊ нлнм ƪǳƴƴŜ ǄƴǎƪŜǘ ǳǘǎǘȅǊ ōŜǎǘƛƭƭŜǎΦ ±ŀǊŜǊ ŜǊ Ƴƻǘǘŀǘǘ ƭǄǇŜƴŘŜ ƛ ǇŜǊƛƻŘŜƴ ŜǘǘŜǊ ŀǘ 
ƪƻƳƳǳƴŜƴ ƻǾŜǊǘƻƪ ŀƴƭŜƎƎŜǘΦ LƴƴƪƧǄǇǘ ǳǘǎǘȅǊ ŜǊ ǘƛƭ ōǊǳƪ ŦƻǊ ŀƭƭŜ ǎƻƳ ōǊǳƪŜǊ ƘŀƭƭŜƴΦ  
 

 
 
 

hǇǇǎǘŀǊǘ ŀǾ ƴȅŜ ƎǊǳǇǇŜǊ  
CǄǊ ƘŀƭƭŜƴ ōƭŜ ŦŜǊŘƛƎǎǘƛƭǘ ǎǘŀǊǘŜǘ ŀǊōŜƛŘŜǘ ƳŜŘ ǇƭŀƴƭŜƎƎƛƴƎ ŀǾ ƴȅ ŀƪǘƛǾƛǘŜǘΦ 5Ŝǘ ōƭŜ ǘŀǘǘ ƛƴƛǘƛŀǘƛǾ ǘƛƭ 
ŜǘŀōƭŜǊƛƴƎ ŀǾ ƛƴƴŜōŀƴŘȅ ƻƎ ƘňƴŘōŀƭƭ ǎƻƳ ƴȅŜ ŀƪǘƛǾƛǘŜǘŜǊΣ ǎŀƳǘ ζǊŜǎǘŀǊǘη ŀǾ ŀƭƭƛŘǊŜǘǘŜƴΦ  
 
!ƭƭŜ ǘǊŜ ŀƪǘƛǾƛǘŜǘŜƴŜ ƪƻƳ ƛ ƎŀƴƎ ǎň ŦƻǊǘ ŘŜǘ ōƭŜ ƳǳƭƛƎ ň ōǊǳƪŜ ƘŀƭƭŜƴΦ  
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wŜƘŀōƛƭƛǘŜǊƛƴƎ ŀǾ ŘŜƪƪŜǘ Ǉň )Ƴƻǘ {ǘŀŘƛƻƴ  
tň ƛƴƛǘƛŀǘƛǾ ŦǊŀ ōŀƴŜƪƻƳƛǘŜŜƴ ŦƻǊ )Ƴƻǘ {ǘŀŘƛƻƴ ōƭŜ ŘŜǘ ōŜǎǘŜƳǘ ŀǘ ŘŜǘ ǾƛƭƭŜ ǾŋǊŜ ƪƭƻƪǘ ň ōŜƴȅǘǘŜ 
ǎƻƳƳŜǊŜƴ нлнлΣ ƴňǊ ŀƭǘ ǾŀǊ ƪƻǊƻƴŀǎǘŜƴƎǘΣ ǘƛƭ ň ƎƧǄǊŜ ƧƻōōŜƴ ƳŜŘ ň ǊŜƘŀōƛƭƛǘŜǊŜ ŘŜƪƪŜ Ǉň Ŧƻǘōŀƭƭōŀƴŀ 
Ǉň )ƳƻǘΦ !ǊōŜƛŘŜǘ ŦƻǊǘǎŀǘǘŜ ǎƻƳƳŜǊŜƴ нлнмΦ  
 

 
 

 
 
 

±Ŝǎǘ ¢ƻǊǇŀ ¦ƴƎŘƻƳǎƭŀƎ ς ƛƴǾƛǘŀǎƧƻƴ ǘƛƭ ǾǳǊŘŜǊƛƴƎ ŀǾ ǎŀƳƳŜƴǎƭňƛƴƎ 
tň ǾňǊǘ ňǊǎƳǄǘŜ ммΦлнΦнл ǾŜŘǘƻƪ ¢ƻǊǇŀ L[ ň ǘŀ Ŝǘ ƛƴƛǘƛŀǘƛǾ ƻǾŜǊŦƻǊ ±¢¦[ ƳŜŘ ǘŀƴƪŜ Ǉň ň ǳǘǊŜŘŜ 
ƳǳƭƛƎƘŜǘŜƴŜ ŦƻǊ ň ǎƭň ǎŀƳƳŜƴ ŘŜ ǘƻ ƛŘǊŜǘǘǎƭŀƎŜƴŜΦ ±ňǊǘ ǾŜŘǘŀƪ ƭǄŘ ǎƻƳ ŦǄƭƎŜǊΥ  
ζ¢ƻǊǇŀ L[ Ǿƛƭ ƛ нлнл ǘŀ ƛƴƛǘƛŀǘƛǾ ǘƛƭ ŀǘ ƳǳƭƛƎƘŜǘŜƴŜ ŦƻǊ Ŝƴ ǎŀƳƳŜƴǎƭňƛƴƎ ŀǾ ŘŜ ǘƻ ƛŘǊŜǘǘǎƭŀƎŜƴŜ ƛ ¢ƻǊǇŀ 
ό±¢¦[ ƻƎ ¢ƻǊǇŀ L[ύ ǘƛƭ Ŝǘǘ ƛŘǊŜǘǘǎƭŀƎΣ ǳǘǊŜŘŜǎ ƛ ǎŀƳŀǊōŜƛŘ ƳŜƭƭƻƳ ŘŜ ǘƻ ƛŘǊŜǘǘǎƭŀƎŜƴŜΦϦ 
 
5Ŝǘ ōƭŜ ƘǄǎǘŜƴ нлнм ƎƧŜƴƴƻƳŦǄǊǘ Ŝǘ ŦŜƭƭŜǎ ƳǄǘŜ ƳŜƭƭƻƳ ±¢¦[ ƻƎ ¢ƻǊǇŀ L[Σ ŘŜǊ LƴƴƭŀƴŘŜǘ LŘǊŜǘǘǎƪǊŜǘǎ 
ƻƎǎň ŘŜƭǘƻƪΦ aňƭǎŜǘǘƛƴƎŜƴ ǾŀǊ ň ŦƛƴƴŜ Ŝƴ ǾŜƛ ǾƛŘŜǊŜΦ  
 
5Ŝǘ ŜǊ ǇǊ нлнм ƛƪƪŜ ŜǘŀōƭŜǊǘ ƴƻŜ ƎǊǳƴƴƭŀƎ ŦƻǊ ǎŀƳƳŜƴǎƭňƛƴƎ ŀǾ ŘŜ ǘƻ ƭŀƎŜƴŜΣ ƳŜƴ Ǿƛ ŜǊ Ŝǘǘ ǎƪǊƛǘǘ 
ǾƛŘŜǊŜ ƎƧŜƴƴƻƳ ň Ƙŀ Ŧňǘǘ ǘƛƭ Ŝƴ ƎƻŘ ŀǾǘŀƭŜ ƻƳ ǎŀƳŀǊōŜƛŘ ƻƳ ŦƻǘōŀƭƭŜƴ ƻƎ ƴŜŘƭŜƎƎŜƭǎŜ ŀǾ 
ƻǊƎŀƴƛǎŀǎƧƻƴǎƭŜŘŘŜǘ ¢ƻǊǇŀ Cƻǘōŀƭƭ ŦǊŀ ňǊǎǎƪƛŦǘŜǘ нлнмκнлннΦ   
 

!ƴŘǊŜ ŜƴƪŜƭǘǎŀƪŜǊ  
 
)ƳƻǘŘŀƎŜƴ ōƭŜ ǇƎŀ ƪƻǊƻƴŀǊŜǎǘǊƛƪǎƧƻƴŜǊ ƛƪƪŜ ƳǳƭƛƎ ň ƎƧŜƴƴƻƳŦǄǊŜ ƛ нлнмΦ 
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±ǳǊŘŜǊƛƴƎ ŀǾ ŀƪǘƛǾƛǘŜǘ ƛ ŦƻǊƘƻƭŘ ǘƛƭ Ƴňƭ 
hƎǎň нлнм ƘŀǊ ǾŋǊǘ Ŝǘ ŀƴƴŜǊƭŜŘŜǎ ňǊ ŦƻǊ ŀƭƭŜΣ ƴŀǎƧƻƴŀƭǘ ƻƎ ƎƭƻōŀƭǘΦ tŀƴŘŜƳƛŜƴ ƘŀǊ ƎƧƻǊǘ ŘŜǘ ǾŀƴǎƪŜƭƛƎ 
ƻƎ ŘŜƭǾƛǎ ǳƳǳƭƛƎ ň ƎƧŜƴƴƻƳŦǄǊŜ ŀƪǘƛǾƛǘŜǘ ǎƻƳ ƴƻǊƳŀƭǘΦ wŀǇǇƻǊǘŜǊƛƴƎŜƴ ŦǊŀ ǾňǊŜ ŀƪǘƛǾƛǘŜǘŜǊ ǇǊŜƎŜǎ 
ŘŜǊŦƻǊ ŀǾ ŘŜǘǘŜΦ !ƭƭŜ ǳƴŘŜǊƎǊǳǇǇŜǊ ƘŀǊ ƎƧƻǊǘ ǎƛǘǘ ōŜǎǘŜ ŦƻǊ ň ƎƧŜƴƴƻƳŦǄǊŜ ŀƪǘƛǾƛǘŜǘ ǳǘ ŦǊŀ ŘŜ 
ǊŜǘƴƛƴƎǎƭƛƴƧŜǊ ǎƻƳ ǘƛƭ ŜƴƘǾŜǊ ǘƛŘ ƘŀǊ ǾŋǊǘ ƎƧŜƭŘŜƴŘŜΦ  
 
{ǘȅǊŜǘ ƘŀǊ ƧƻōōŜǘ ƎƻŘǘ ǎŀƳƳŜƴΣ ƻƎ ǳƴŘŜǊƎǊǳǇǇŜƴŜ ǎǘȅǊǘ ǎŜƎ ǎŜƭǾ Ǉň ƎƻŘ ƳňǘŜΦ YƻƴǘŀƪǘŜƴ ƳŜŘ ¢ƻǊǇŀ 
CƻǘōŀƭƭΣ ƻƎ ŦƻǘōŀƭƭŀƪǘƛǾƛǘŜǘŜƴ ƎŜƴŜǊŜƭǘ ƘŀǊ ōƭƛǘǘ ƎƻŘ ƛ ƭǄǇŜǘ ŀǾ нлнмΦ 5ŀ Ŧƻǘōŀƭƭ ŜǊ Ŝƴ ǎǘƻǊ ŘŜƭ ŀǾ ǾňǊ 
ŀƪǘƛǾƛǘŜǘ ŜǊ ŘŜǘǘŜ ǎǾŋǊǘ ƎƭŜŘŜƭƛƎΦ    
 
5Ŝ ǾƛƪǘƛƎǎǘŜ ƳňƭŜƴŜ ŦƻǊ нлнн Ǿƛƭ ǾŋǊŜ ň ōƛŘǊŀ ǘƛƭ ŀǘ ŘŜ ǳƭƛƪŜ ǳƴŘŜǊƎǊǳǇǇŜƴŜ ŦňǊ ǎň ƎƻŘŜ ŀǊōŜƛŘǎŦƻǊƘƻƭŘ 
ǎƻƳ ƳǳƭƛƎ ŦƻǊ ǎƛƴ ŀƪǘƛǾƛǘŜǘΦ  

 
qƪƻƴƻƳƛ 
L нлнм ƘŀŘŘŜ ¢ƻǊǇŀ ƛŘǊŜǘǘǎƭŀƎ ƴƻƪ Ŝǘ ňǊ ƳŜŘ Ŝǘ ǎƻƭƛŘ ǄƪƻƴƻƳƛǎƪ ǊŜǎǳƭǘŀǘΤ ǊŜǘǘ ƛ ǳƴŘŜǊƪŀƴǘ ŀǾ мол ллл 

ƪǊ Ƴƻǘ фо ллл ƪǊ ňǊŜǘ ŦǄǊΦ 5ŜǘǘŜ Ǉň ǘǊƻǎǎ ŀǾ ŜƴŘŀ Ŝǘ ǳǾŀƴƭƛƎ ƛŘǊŜǘǘǎňǊ ƳŜŘ Ŝƴ ŘŜƭ ƳƛƴŘǊŜ ŀƪǘƛǾƛǘŜǘΦ  

 

L нлнм ōŜǎǘŜƳǘŜ ǎǘȅǊŜǘ ŀǘ Ǿƛ ƛƪƪŜ ǎƪǳƭƭŜ ƎƧŜƴƴƻƳŦǄǊŜ ŘǳƎƴŀŘŜƴ ƳŜŘ ň ǎŜƭƎŜ ǊŀōŀǘǘƪƻǊǘΣ ǎň ƛƴƴǘŜƪǘŜƴŜ 

ŘŜǊŦǊŀ ƘŀǊ ƴň Ŧŀƭǘ ōƻǊǘΦ LƴƴǘŜƪǘŜƴŜ ŦǊŀ ǎƪƛƎǊǳǇǇŀ ƘŀǊ ƻƎǎň ōƭƛǘǘ ƴƻŜ ƳƛƴŘǊŜ Ŝƴƴ ňǊŜǘ ŦǄǊ ǇƎŀ ƳƛƴŘǊŜ 

ƪƛƻǎƪǎŀƭƎΣ ƻƎ ƴƻŜƴ ŦŋǊǊŜ ƭǄǇŜǊŜΦ ¢ƛƭ ƎƧŜƴƎƧŜƭŘ ƘŀǊ DǊŀǎǊƻǘŀƴŘŜƭŜƴ ŦǊŀ bƻǊǎƪ ¢ƛǇǇƛƴƎ ǄƪǘΣ ƻƎ Ǿƛ ƘŀǊ Ŧňǘǘ 

ƴŜǎǘŜƴ пл ллл ƪǊ ŦǊŀ ƧƻōōŜƴ ǎƻƳ ōƭŜ ƎƧƻǊǘ ǊǳƴŘǘ CƛōŜǊƭŀƴŘΦ hǾŜǊŦǄǊƛƴƎŜƴŜ ŦǊŀ bƻǊƎŜǎ LŘǊŜǘǘǎŦƻǊōǳƴŘ 

ƘŀǊ ƴŜǎǘŜƴ ŘƻōƭŜǘ ǎŜƎΣ ƻƎ ōƛŘǊŀǊ ƪǊŀŦǘƛƎ ǘƛƭ ŀǘ ǊŜǎǳƭǘŀǘŜǘ ƘƻƭŘŜǊ ǎŜƎ ƎƻŘǘΦ  

 

LŘǊŜǘǘǎƭŀƎŜǘ ōƭŜ ǘƛƭŘŜƭǘ мпл ллл ƪǊ ŦǊŀ {ǇŀǊŜōŀƴƪǎǘƛŦǘŜƭǎŜƴ ŦƻǊ ň ƪƧǄǇŜ ǳǘǎǘȅǊ ǘƛƭ ŘŜƴ ƴȅŜ ƘŀƭƭŜƴ ƻƎ 

ōŀǎǎŜƴƎŜǘ Ǉň ǎƪƻƭŜƴΣ ƳŜƴ ŘŜǘǘŜ ōƭƛǊ ǳǘōŜǘŀƭǘ ƛ нлннΦ 

 

tň ƪƻǎǘƴŀŘǎǎƛŘŜƴ ƘŀǊ ǳǘƎƛŦǘŜƴŜ ǘƛƭ ǎƪƛƎǊǳǇǇŀ Ǝňǘǘ ƴƻŜ ƴŜŘ ōƭΦŀΦ ǇƎŀ ŘŜǘ ƴŜǾƴǘŜ ƳƛƴŘǊŜ ƪƛƻǎƪǎŀƭƎŜǘΦ 

CƻǊŘƛ ¢ƻǊǇŀ Ŧƻǘōŀƭƭ ŜǊ ōŜǎǘŜƳǘ ŀǾǾƛƪƭŜǘΣ ōƭŜ ƛƪƪŜ ŘŜƴ ňǊƭƛƎŜ ǳǘōŜǘŀƭƛƴƎŜƴ Ǉň ол ллл ƪǊ Řƛǘ ƎƧŜƴƴƻƳŦǄǊǘΦ 

aŜƴ ŦƻǊ ŘŜǘ ƪƻƳƳŜƴŘŜ ňǊŜǘ Ƴň Ǿƛ ǊŜƎƴŜ ƳŜŘ Ŝƴ ŘŜƭ ǄƪǘŜ ƪƻǎǘƴŀŘŜǊ ŦƻǊ ŦƻǘōŀƭƭŀƪǘƛǾƛǘŜǘŜƴ ƴŜǘǘƻǇǇ 

ŦƻǊŘƛ ¢ƻǊǇŀ L[ ƻǾŜǊǘŀǊ ŀƴǎǾŀǊŜǘ ŦƻǊ ŘŜ ǳƴŘŜǊ мн ňǊΦ ¦ǘƎƛŦǘŜƴŜ ǘƛƭ ŀƪǘƛǾƛǘŜǘŜǊ ŦƻǊ ŀƭƭŜ ƘŀǊ ŘŜǊƛƳƻǘ Ǆƪǘ ƴƻŜ 

ŦƻǊŘƛ Ǿƛ Ŧŀƪǘƛǎƪ Ŧƛƪƪ ƎƧŜƴƴƻƳŦǄǊǘ ƴƻŜƴ ŦƭŜǊŜ ŀƪǘƛǾƛǘŜǘŜǊ ƛ нлнмΣ ƻƎ ŘŜǘ ŜǊ ǾŜƭŘƛƎ ōǊŀΦ 

 

{Ŝ ƻƎǎň ǊŜƎƴǎƪŀǇΦ  
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wŀǇǇƻǊǘŜǊ ŦǊŀ ǳƴŘŜǊƎǊǳǇǇŜƴŜ 
wŀǇǇƻǊǘŜƴŜ ŦǊŀ ǳƴŘŜǊƎǊǳǇǇŜƴŜ ŜǊ ǇǊŜǎŜƴǘŜǊǘ ƛ ŀƭŦŀōŜǘƛǎƪ ǊŜƪƪŜŦǄƭƎŜΦ  

 

!ƪǘƛǾƛǘŜǘŜǊ ŦƻǊ ŀƭƭŜ  
 

 
 
{ǘȅǊŜǘ ƛ ζ!ƪǘƛǾƛǘŜǘŜǊ ŦƻǊ ŀƭƭŜη ƘŀǊ ǾŋǊǘ ŀǾ aŀǊŜƴ .ŜǊƎǎŜƴƎ qƛǎǘŀŘ ƻƎ wŀƴǾŜƛƎ DƧŜǊŘŀƭŜƴ ¢ŀǊŀƭŘǎǘŀŘΦ 
5ŜǘǘŜ ŜǊ Ŝǘǘ ƭŀǾǘŜǊǎƪŜƭǘƛƭōǳŘ ƛ ¢ƻǊǇŀ ƛŘǊŜǘǘǎƭŀƎΣ ŘŜǊ ŘŜƭǘŀƪŜƭǎŜ ƛ ŀƪǘƛǾƛǘŜǘŜƴŜ ŜǊ ƎǊŀǘƛǎΣ ƳŜƴ ŦƻǊŘǊŜǊ 
ƳŜŘƭŜƳǎƪŀǇ ƛ ¢ƻǊǇŀ L[Φ  
 
DǊǳǇǇŀ ƘŀǊ ƛ нлнм ƭŀƎǘ ǘƛƭ ǊŜǘǘŜ ŦƻǊ  

¶ .ŀŘŜŘŀƎ Ǉň WƻǊŜƪǎǘŀŘ ŦǊƛǘƛŘǎōŀŘ Ǉň [ƛƭƭŜƘŀƳƳŜǊΦ 

¶ .ŜǎǄƪ Ǉň hǾŜǊ {ƪƻƎ ƻƎ IŜƛōŜǊƎ Ǉň DƧǄǾƛƪ 

¶ ζ¢ƻǊǇŀ wǳƴŘǘη ƎňǘǳǊŜǊΣ ǎƪƛǘǳǊŜǊ ƻƎ ǘǊǳƎŜǘǳǊŜǊ ƛ ¢ƻǊǇŀ ƻƎ {ȅƴƴŦƧŜƭƭŜǘΦ  
 
L ƧŀƴǳŀǊ ƳňǘǘŜ Ǿƛ ƛƴƴǎŜ ŀǘ ƻƎǎň ŘŜǘǘŜ ňǊŜǘ ƪƻƳ ǘƛƭ ň ōƭƛ Ŝǘ ƭƛǘǘ ŀƴƴŜǊƭŜŘŜǎ ňǊΦ aȅŜ ǾŀǊ ƴŜŘǎǘŜƴƎǘ ƻƎ 
ŘŜ ŦƭŜǎǘŜ ŀƪǘƛǾƛǘŜǘŜƴŜ ǾňǊŜ ƭƻǘ ǎŜƎ ƛƪƪŜ ƎƧŜƴƴƻƳŦǄǊŜ ǇƎŀ YƻǊƻƴŀǾƛǊǳǎŜǘ ƻƎ ŘŜ ǎǘŀŘƛƎŜ ŜƴŘǊƛƴƎŜƴŜ ƛ 
ǎƳƛǘǘŜǊŜƎƭŜǊΦ ±ƛ ƳňǘǘŜ ŘŜǊŦƻǊ ǇǊǄǾŜ ň ŦƛƴƴŜ ŀƪǘƛǾƛǘŜǘŜǊ ǎƻƳ ƭƻǘ ǎŜƎ ƎƧŜƴƴƻƳŦǄǊŜ ǘƛƭ ǘǊƻǎǎ ŦƻǊ ŘŜǘǘŜΦ  
±ƛ ƪƻƴƪƭǳŘŜǊǘŜ ƳŜŘ ŀǘ ŘŜǘ ǾƛƪǘƛƎǎǘŜ Ǿƛ ƪǳƴƴŜ ōƛŘǊŀ ƳŜŘ ǾŀǊ ň Ŧň Ŧƻƭƪ ǳǘ ƛ ŦǊƛǎƪ ƭǳŦǘΦ   
 
±ƛ ōŜǎǘŜƳǘŜ ƻǎǎ ŘŜǊŦƻǊ ŦƻǊ ň ƭŀƎŜ Ŝǘ ƭŀǾǘŜǊǎƪŜƭǘƛƭōǳŘ ŦƻǊ ň Ŧň Ŧƻƭƪ ǳǘ Ǉň ǘǳǊΦ ±ƛ ǎǘŀǊǘŜǘ ŘŜǊŦƻǊ 
ƪŀǊǘƭŜƎƎƛƴƎŜƴ ŀǾ ŦƛƴŜ ǘǳǊŜǊ ƛ ǾňǊǘ ƴŋǊƳƛƭƧǄ ŦƻǊ ň ƪǳƴƴŜ ǘƛƭōȅ ζ¢ƻǊǇŀ wǳƴŘǘηΦ  
aŀƴƎŜ ŦƭƻǘǘŜ ŦƻǊǎƭŀƎ ƪƻƳ ƛƴƴΣ ƳŜƴ ǘƛƭ ǎƭǳǘǘ ǎǘƻ Ǿƛ ƛƎƧŜƴ ƳŜŘ п ƎňǘǳǊŜǊΣ р ǎƪƛǘǳǊŜǊ ƻƎ Ŝƴ ǘǊǳƎŜǘǳǊΦ 5ŀ 
ǾŀǊ ŀƭƭŜ ƭǄȅǇŜƭŀƎ ǊŜǇǊŜǎŜƴǘŜǊǘ ƻƎ Ǿƛ ƘŀŘŘŜ ǘǳǊŜǊ Ǉň ōňŘŜ ŀǳǎǘΣ ƴƻǊŘ ƻƎ ǾŜǎǘǘƻǊǇŀΦ aŀǇǇŜ ƳŜŘ ƪŀǊǘ 
ƻƎ ǘǳǊōŜǎƪǊƛǾŜƭǎŜ ōƭŜ ƭŀƎŜǘΣ ƻƎ vwπƪƻŘŜǊ ǇǊƻŘǳǎŜǊǘ ƻƎ ƘŜƴƎǘ ƻǇǇΦ нрκм Ǝƛƪƪ ǎǘŀǊǘǎƪǳŘŘŜǘ ŦƻǊ 
¢ƻǊǇŀ wǳƴŘǘΦ ±ŀǊƛƎƘŜǘŜƴ ŀǾ ƻǇǇƭŜƎƎŜǘ ǾŀǊ ƭƛǘǘ ǾŋǊŀǾƘŜƴƎƛƎΣ ƳŜƴ ŘŜƴ ммκп ōƭŜ ǎƛǎǘŜ ƪƻŘŜƴ ƘŜƴǘŜǘ 
ƴŜŘ ƛƎƧŜƴΦ 5Ŝǘ ǾŀǊ Řŀ ǊŜƎƛǎǘǊŜǊǘ мнпн ŘŜƭǘŀƎŜǊŜΦ ¦ƴƎŜƴŜ ǎƻƳ ƘŀŘŘŜ Ǝňǘǘ ƳŜǊ Ŝƴƴ р ǘǳǊŜǊ Ŧƛƪƪ 
ǇǊŜƳƛŜ ƻƎ ǾƻƪǎƴŜ ǎƻƳ ƘŀŘŘŜ ŘŜƭǘŀǘǘ Ǉň ŀƭƭŜΦ ±ƛ ƪňǊŜǘ ƻƎǎň ǊǳƴŘŜǾƛƴƴŜǊŜ ƻƎ ǘƛƭŦŜƭŘƛƎŜ ǾƛƴƴŜǊŜ ŦǊŀ 
ƘǾŜǊ ǘǳǊΦ IƻǾŜŘǇǊŜƳƛŜƴ ōƭŜ ǎǇƻƴǎŜǘ ŀǾ ¢ƻǊǇŀ CƧŜƭƭǎǘȅǊŜΣ ŘŜ ƭƻƪŀƭŜ ƴŋǊōǳǘƛƪƪŜƴŜ ŘŜƭǘƻƪ ƳŜŘ ƘǾŜǊ 
ǎƛƴ ǇǊŜƳƛŜΣ ƭƻƪŀƭ ƭŜǾŜǊŀƴŘǄǊ ŀǾ ŀƭƻŜ ǾŜǊŀ ǇǊƻŘǳƪǘŜǊ ǾƛƭƭŜ ǎǇƻƴǎŜ ƻǎǎ ƻƎ ƴŜǘǘōǳǘƛƪƪŜƴ IŜƪǘŀ Ǉň ǘǳǊΦ 
LŘǊŜǘǘǎƭŀƎŜǘ ōƛŘǊƻ ƳŜŘ ǄǾǊƛƎŜ ǇǊŜƳƛŜǊΦ  
 
.ŀŘŜŘŀƎ Ǉň WƻǊŜƪǎǘŀŘ Ǉň [ƛƭƭŜƘŀƳƳŜǊ ƛ ƘǄǎǘŦŜǊƛŜƴ ƘŀǊ ŜǘǘŜǊ ƘǾŜǊǘ ōƭƛǘǘ Ŝƴ ǘǊŀŘƛǎƧƻƴΦ ±ƛ ǾŀǊ ŘŜǊŦƻǊ 
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ǾŜƭŘƛƎ ƎƭŀŘŜ Řŀ ŘŜǘǘŜ ƭƻǘ ǎŜƎ ƎƧŜƴƴƻƳŦǄǊŜΦ /ŀΦ сл ǎǘƻǊŜ ƻƎ ǎƳň ǎŀǘǘŜ ƻƎǎň ǇǊƛǎ Ǉň ŘŜǘǘŜ ƻƎ ƪŀǎǘŜǘ 
ǎŜƎ ƳŜŘΦ {ǾǄƳƳŜǘƛƭōǳŘŜǘ ƘŀǊ ǾŋǊǘ ǾŜƭŘƛƎ ǊŜŘǳǎŜǊǘ ƳŜŘ ǘŀƴƪŜ Ǉň ōȅƎƎƛƴƎŜƴ ŀǾ ƴȅ ǎƪƻƭŜΣ ǎň 
ŘŜǊŦƻǊ ǾŀǊ ŘŜǘ ŜƪǎǘǊŀ ƎƭŜŘŜƭƛƎ ŀǘ Ǿƛ ƪǳƴƴŜ ǘƛƭōȅ ŘŜǘǘŜ ƛ ňǊΦ   
 
hǾŜǊ {ƪƻƎ ƻƎ IŜƛōŜǊƎ ŜǊ Ŝƴ ±ƛƭƭƳŀǊƪǎŎŀƳǇ Ǉň DƧǄǾƛƪΦ 5Ŝ ŜǊ Ŝǘ ŀƪǘƛǾƛǘŜǘǎǎŜƭǎƪŀǇ ǎƻƳ ǘƛƭōȅǊ Ŝǘ 
ǳǘŜƴŘǄǊǎ ŀƪǘƛǾƛǘŜǘǎǘƛƭōǳŘΦ 5ŜǘǘŜ ƘŀǊ ǾŋǊǘ ǾǳǊŘŜǊǘ ǘƛŘƭƛƎŜǊŜΣ ƳŜƴ ƴň ǾŀǊ ŘŜǘ Ŝƴ ǇŜǊŦŜƪǘ ŀƴƭŜŘƴƛƴƎ 
ǘƛƭ ň ǘŜǎǘŜ ǳǘ ǘƛƭōǳŘŜǘΦ /ŀ тл ǘƻǊǇƛƴƎŜǊ ŘŜƭǘƻƪΦ qƪǎŜƪŀǎǘΣ Ǉƛƭ ƻƎ ōǳŜΣ ƭǳŦǘƎŜǾŋǊΣ ǎǇƛƪǊƛƴƎΣ ǾŀƭǇŜƪƻǎΣ 
ƪǳōō ƻƎ ōňƭƪǳǊǎ ǾŀǊ ƴƻŜƴ ŀǾ ŀƪǘƛǾƛǘŜǘŜƴŜΦ L ǘƛƭƭŜƎƎ ǾŀǊ ŘŜǘ ƎǊƛƭƭƛƴƎ ƻƎ Ŝƴ ǾŀǊƳ ƪƻǎŜƭƛƎ ƭŀǾƻ ǎƻƳ 
ƎƧƻǊŘŜ ǘǳǊŜƴ ŜƴŘŀ ƳŜǊ ƪƻƳǇƭŜǘǘΦ 9ƴ ǾŜƭŘƛƎ ǎƻǎƛŀƭ ƻƎ ƘȅƎƎŜƭƛƎ ŘŀƎ ƛ ǎƪƻƎŜƴΦ ¦ƴƎŜƴŜ ƭŜƪǘŜ Ǉň ǘǾŜǊǎ 
ŀǾ ŀƭŘŜǊǎǘǊƛƴƴ ƻƎ ŘŜ ǾƻƪǎƴŜ ǾŀǊ ǊŀǳǎŜ ƛ ǘƛƭōŀƪŜƳŜƭŘƛƴƎŜƴŜ ƻƳ ƻǇǇƭŜƎƎŜǘΦ  
 
{ƻƳ ƛŘǊŜǘǘǎƭŀƎ ŜǊ ŘŜǘ ǾƛƪǘƛƎ ň ǎƪŀǇŜ ŀƪǘƛǾƛǘŜǘŜǊ ǎƻƳ ŜǊ ƛƴƪƭǳŘŜǊŜƴŘŜ ƻƎǎň ŦƻǊ ōŀǊƴΣ ǳƴƎŜ ƻƎ 
ǾƻƪǎƴŜ ǎƻƳ ƪŀƴ ǘǊŜƴƎŜ ƭƛǘǘ ŜƪǎǘǊŀ ǘƛƭǊŜǘǘŜƭŜƎƎƛƴƎ ŦƻǊ ň ƪǳƴƴŜ ǾŋǊŜ ƳŜŘΦ 5Ŝǘ ŜǊ ƻƎǎň Ŝǘǘ Ƴňƭ ň ǘƛƭōȅ 
ƛŘǊŜǘǘǎƭŀƎǎŀƪǘƛǾƛǘŜǘ ŘŜǊ ŘŜǘ ƛƪƪŜ ƪƻǎǘŜǊ ƴƻŜ ň ŘŜƭǘŀΦ 5ŜǘǘŜ ƎƧǄǊ ŘŜǘ ƳǳƭƛƎ ŦƻǊ ŦƭŜǊŜ ŦŀƳƛƭƛŜǊ ƻƎ ǾŋǊŜ 
ƳŜŘΦ DǊǳǇǇŀ ŜǊ Ŝƴ ǳƴƛƪ ƳǳƭƛƎƘŜǘ ŦƻǊ ŀǘ ƘŜƭŜ ŦŀƳƛƭƛŜƴ ƪŀƴ ǾŋǊŜ ŀƪǘƛǾŜ ǎŀƳƳŜƴ Ǉň ŦǊƛǘƛŘŜƴΦ 
aňƭƎǊǳǇǇŀ ŜǊ ƻƎǎň ŘŜ ǎƻƳ ƛƪƪŜ ŘŜƭǘŀǊ Ǉň ŦŀǎǘŜ ŀƪǘƛǾƛǘŜǘŜǊΦ  
 
L нлнм ōƭŜ ŀƪǘƛǾƛǘŜǘŜƴŜ ƘƻǾŜŘǎŀƪŜƭƛƎ ŦƛƴŀƴǎƛŜǊǘ ŀǾ ƛŘǊŜǘǘǎƭŀƎŜǘΦ ±ƛ ǎǄƪǘŜ ƻƎǎň 9ǘƴŜŘŀƭ {ǇŀǊŜōŀƴƪ 
ƻƳ ōƛŘǊŀƎ ƻƎ ǾŀǊ ǎň ƘŜƭŘƛƎŜ ŀǘ ŘŜ ǾƛƭƭŜ ǎǇƻƴǎŜ ŀƪǘƛǾƛǘŜǘŜƴŜ ǾňǊŜΦ    

 

 

!ƭƭƛŘǊŜǘǘ 
 
5ŀ ǎƪƻƭŜƴΣ ƛƴƪƭǳŘŜǊǘ ƎȅƳǎŀƭΣ ōƭŜ ǊŜǾŜǘ ǘƛŘƭƛƎ ƛ ƳŀǊǎ нлнл ōƭŜ ŘŜǘ ƛƪƪŜ ƭŀƎǘ ǇƭŀƴŜǊ ŦƻǊ ŀƭƭƛŘǊŜǘǘ ƛ нлнмΦ  
 
5Ŝǘ ƘŀǊ ǾŋǊǘ ǳǘŦƻǊŘǊƛƴƎŜǊ ƪƴȅǘǘŜǘ ǘƛƭ ŀǘ ŘŜǘ ƛƪƪŜ ōƭŜ ǾŀƭƎǘ Ŝǘ ƪƻƳǇƭŜǘǘ ǎǘȅǊŜ ŦƻǊ ŀƭƭƛŘǊŜǘǘŜƴ Ǉň ňǊǎƳǄǘŜǘ ƛ 
нлнмΦ 5Ŝǘ ŜǊ ŘŜǊŦƻǊ ǎǾŋǊǘ ǾƛƪǘƛƎ ŀǘ ŘŜǘ ǾŜƭƎŜǎ Ŝǘ ŀǊōŜƛŘǎŘȅƪǘƛƎ ǎǘȅǊŜ ŦƻǊ !ƭƭƛŘǊŜǘǘŜƴ Ǉň ňǊǎƳǄǘŜǘ ƛ нлннΦ  
 
!ǊōŜƛŘŜǘ ƳŜŘ ň ŘǊŀ ƛ ƎŀƴƎ ŀƭƭƛŘǊŜǘǘ ƛ ƧŀƴǳŀǊ нлнн ƘŀǊ ōƭƛǘǘ ƎƧƻǊǘ ŀǾ ƳŜŘƭŜƳƳŜǊ ƛ ƘƻǾŜŘǎǘȅǊŜǘΦ  
 

 

  
 

.ƛƭŘŜƴŜ ŜǊ ŦǊŀ ŀƭƭƛŘǊŜǘǘ ƛ ƴȅ Ƙŀƭƭ ŦŜōǊǳŀǊ нлннΦ  
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Cƻǘōŀƭƭ ς ňǊǎōŜǊŜǘƴƛƴƎ ŦƻǊ ¢ƻǊǇŀ Cƻǘōŀƭƭ ό±¢¦[κ¢ƻǊǇŀ L[ύ 

 
{ǘȅǊŜǘǎ ǎŀƳƳŜƴǎŜǘƴƛƴƎ нлнм 
 
[ŜŘŜǊ ǳƴƎŘƻƳκǎŜƴƛƻǊΥ !ƴƴaŀǊƛŜ ±ƻƭŘƘŜƛƳ 
[ŜŘŜǊ ȅƴƎǊŜǎ ŀǾŘΥ !ƴŘŜǊǎ IǄǎǘ 
YŀǎǎŜǊŜǊΥ   [ƛǎŜ Yƻƭƭ 
wŜƎƴǎƪŀǇǎŦǄǊŜǊΥ LƴƎǾŜƛƎ 9ƭƛ {ŋǘŜǊŜƴ 
{ŜƪǊŜǘŋǊΥ  !ƴƛǘŀ .ǊŀǘǊǳŘ 
{ǘȅǊŜƳŜŘƭŜƳƳŜǊΥ YƧŜǘƛƭ .ƧŜƎƭŜǊǳŘΣ aƛŎƘŀŜƭ WΦ9ƴǊƛǉǳŜȊΣ WƻǎǘŜƛƴ YƧŜƴŘǎŜǘƘΣ ¢ƻƳƳȅ {ǘƻǊƘŜƛƭΣ !ǳŘ 
YǊƛǎǘƛƴ DƧŜǊŘōŀƪƪŜƴΣ {ǘŜƛƴŀǊ {ŋǘƘŜǊŜƴΣ IŜƎŜ !ƴƛǘŀ [ƛƭƭŜƘŀǳƎΣ  
±ŀǊŀƳŜƴƴΥ Yƴǳǘ I {ŋǘŜǊŜƴΣ !ƴƴŜ .ŜǊƛǘ aȅƘǊŜΣ 
.ŀƴŜŀƴǎǾŀǊƭƛƎŜ [ǳƴŘŜƳƻŜƴΥ wǳƴŜ YƧŜƭŘǎǊǳŘ ƻƎ YƧŜǘƛƭ .ƧŜƎƭŜǊǳŘ 
.ŀƴŜŀƴǎǾŀǊƭƛƎŜ )ƳƻǘΥ {ƛƳŜƴ ¢ŀǊŀƭŘǎǘŀŘΣ Yŀƛ !ƴŘǊŜ CǊǄȅǎƭƛŘ ƻƎ aŀǊƛǳǎ ¦ƭǎŀƪŜǊƘŀǳƎŜƴ 

 

{ǘȅǊŜǘǎ ŀǊōŜƛŘ 
{ŀƳŀǊōŜƛŘǎŀǾǘŀƭŜ ƳŜƭƭƻƳ ¢ƻǊǇŀ L[ ƻƎ ±¢¦[ 

¶ 5Ŝǘ ŜǊ ƎƧƻǊǘ ŦƭŜǊŜ ǾǳǊŘŜǊƛƴƎŜǊ ǎƛǎǘŜ ňǊŜƴŜ Ǉň ŀǘ ¢ƻǊǇŀ Cƻǘōŀƭƭ ƛƪƪŜ ŦǳƴƎŜǊŜǊ ǎƻƳ ǄƴǎƪŜǘΦ .ƭŀƴŘƛƴƎŜƴ 
ŀǾ ŘŜ ǘƻ ƪƭǳōōŜƴŜ ƻƎ ƳŀƴƎŜƭŜƴ Ǉň Ŝƴ ƻǊƎŀƴƛǎŜǊƛƴƎ ƘŀǊ ƪƻƳǇƭƛǎŜǊǘ ƳȅŜ ŀǾ ŀǊōŜƛŘŜǘ ŦƻǊ ǎǘȅǊŜǘ 
ǊǳƴŘǘ ŘǊƛŦǘ ŀǾ ŦƻǘōŀƭƭŜƴΦ ±ƛ ƘŀǊ ƛ ňǊ Ŧňǘǘ ǘȅŘŜƭƛƎ ōŜǎƪƧŜŘ ŦǊŀ Ŧƻǘōŀƭƭ ƪǊŜǘǎŜƴ ƻƳ ŀǘ ŘŜƴƴŜ ƳňǘŜƴ ň Ƙŀ 
ǎŀƳŀǊōŜƛŘŜǘ Ǉň Ƴň ƎƧǄǊŜǎ ƴƻŜ ƳŜŘ ǎƴŀǊŜǎǘΦ  

¶ ¢ƻǊǇŀ L[ ƻƎ ±¢¦[ ƘŀǊ ǎŀƳŀǊōŜƛŘŜǘ ƻƳ ň ǎŜ Ǉň ƳǳƭƛƎƘŜǘŜǊ ŦƻǊ ň ƻǊƎŀƴƛǎŜǊŜ ŦƻǘōŀƭƭŜƴ ǳƴŘŜǊ Ŝƴ 
ƪƭǳōōΦ 5Ŝǘ ƘŀǊ ǾŋǊǘ ƳǄǘŜǊ ƳŜƭƭƻƳ ƪƭǳōōŜƴŜ ƻƳ ŘŜǘǘŜΦ CƻǊŜƭǄǇƛƎ ƘŀǊ ŘŜǘǘŜ ƛƪƪŜ ƭǄǎǘ ǎŜƎΦ YƭǳōōŜƴŜ 
ƘŀŘŘŜ ƳǄǘŜ ƳŜŘ ƪǊŜǘǎŜƴ ƘǄǎǘŜƴ πнм ŦƻǊ ň ǎŜ Ǉň ŀƴŘǊŜ ƳǳƭƛƎƘŜǘŜǊ ň Ŧň ǘƛƭ Ŝǘǘ ƎƻŘǘ ǎŀƳŀǊōŜƛŘ ǇňΦ 
±ƛ ōƭŜ ŜƴƛƎŜ ƻƳ ŀǘ ¢ƻǊǇŀ Cƻǘōŀƭƭ ǎƻƳ ōŜƎǊŜǇ ƻǇǇƭǄǎŜǎΦ YƻƴǘƻŜƴ ōƭƛǊ ŘŜƭǘ ƭƛƪǘ ƳŜƭƭƻƳ ¢ƻǊǇŀ L[ ƻƎ 
±¢¦[πŦƻǘōŀƭƭΦ {ŀƳŀǊōŜƛŘǎŀǾǘŀƭŜ ōƭŜ ǎƪǊŜǾŜǘ ƻƎ ǎƛƎƴŜǊǘΦ     

¶ LƴƴōŜǘŀƭƛƴƎŜƴŜ ǎƻƳ ňǊƭƛƎ ƘŀǊ ǾŋǊǘ ƪǊΦ олΦллл ŦǊŀ ƘǾŜǊ ƪƭǳōō ōƭŜ ƛƪƪŜ ƎƧƻǊǘ ŘŜǘǘŜ ňǊŜǘΦ  

 

{ǘȅǊŜƳǄǘŜǊ 
5Ŝǘ ŜǊ ŀǾƘƻƭŘǘ т ǎǘȅǊŜƳǄǘŜǊ ŘŜǊ п ƘŀǊ ǾŋǊǘ ŦŜƭƭŜǎΣ н ƪǳƴ ŦƻǊ ōŀǊƴŜŦƻǘōŀƭƭΣ м ƪǳƴ ŦƻǊ ǳƴƎŘƻƳκǎŜƴƛƻǊΦ 
.ŜƘŀƴŘƭŜǘ ƛ ŀƭǘ Ŏŀ млπмр ǎŀƪŜǊΦ 

 

aǄǘŜǊ ƳŜŘ ƪǊŜǘǎŜƴ  
±ƛ ƘŀǊ ǾŋǊǘ ǊŜǇǊŜǎŜƴǘŜǊǘ Ǉň м Ŧȅǎƛǎƪ ƳǄǘŜ ƳŜŘ ƪǊŜǘǎŜƴ ƛ ňǊΦ 5ŜǘǘŜ ōƭŜ ŀǾƘƻƭŘ ƛ ±ƛƴŘ ƛŘǊŜǘǘǎƘŀƭƭΦ IŜǊ ōƭŜ 
ŘŜǘ ōƭŀƴǘ ŀƴƴŜǘ ǘŀǘǘ ƻǇǇ Ŝǘ ƳŜǊ ŀƭǾƻǊƭƛƎ ǘŜƳŀ ǎƻƳ ǎǘȅƎǘ ǎǇǊňƪōǊǳƪ ƻƎ ŀƎƎǊŜǎǎƛǾ ŀǘŦŜǊŘ ŦǊŀ ǎǇƛƭƭŜǊŜΣ 
ǘǊŜƴŜǊŜ ƻƎ ǇǳōƭƛƪǳƳΦ YǊŜǘǎŜƴ ŦƻǊǘŀƭǘŜ ŀǘ ǎŜƭǾ ƳŜŘ Ŝƴ ŀǾƪƻǊǘŜǘ ǎŜǎƻƴƎ Ƴƻǘǘƻƪ ŘŜ ƳŜǊ ŀƴƳŜƭŘŜƭǎŜǊ ƛ ňǊ 
Ŝƴƴ ƴƻŜƴǎƛƴƴŜ ƻƳ ŘŜǘǘŜΦ 5ŜǊŦƻǊ ƘŀǊ ƘǾŜǊ ƪƭǳōō ƴň ōƭƛǘǘ ŀƴōŜŦŀƭǘ ň Ƙŀ Ŝƴ ŦŀƛǊ Ǉƭŀȅ ǊŜǇǊŜǎŜƴǘŀƴǘ ǾŜŘ 
ōŀƴŜƴ ǘƛƭ ŜƴƘǾŜǊ ƪŀƳǇ ǎƭƛƪ ŀǘ ǎňƴƴŜ ƘŜƴŘŜƭǎŜǊ ŦƻǊƘňǇŜƴǘƭƛƎǾƛǎ ƳƛƴǎƪŜǊΦ 5Ŝǘ ǎƪŀƭ ŘƻƎ ǎƛŜǎ ŀǘ ŘƛǎǎŜ 
ƘŜƴŘŜƭǎŜƴŜ ƛƴƴǘǊŀŦŦ ŦƻǊ ŘŜǘ ƳŜǎǘŜ Ǉň ƭŀƎ ŘŜǊ ǘǊŜƴŜǊŜ ƛƪƪŜ ǾŀǊ ǊŜǇǊŜǎŜƴǘŜǊǘ ƛ ǳƴƎŘƻƳ ŜƭƭŜǊ ǾƻƪǎŜƴ 
ŦƻǘōŀƭƭΣ ƳŜƴ ǳŀƴǎŜǘǘ ƘŜƭǘ ǳŀƪǎŜǇǘŀōŜƭǘΦ 

 
!ƴŘǊŜ ƳǄǘŜǊ  
[ŀƎƭŜŘŜǊκǘǊŜƴŜǊ ƳǄǘŜ ŦǄǊ ƻƎ ŜǘǘŜǊ ǎŜǎƻƴƎΦ {Ƴň ƳǄǘŜǊ ǳƴŘŜǊǾŜƛǎ ǾŜŘ ōŜƘƻǾΦ 9ǘǘ ƳǄǘŜ ƳŜŘ 
ƎǳǘǘŜǊκƳŜƴƴ ŦǊŀ мм ňǊ ƻƎ ƻǇǇ ǘƻƳ ǎŜƴƛƻǊ ƛ ŜǘǘŜǊƪŀƴǘ ŀǾ ǎŜǎƻƴƎŜƴΦ  

 

{ǇŜǎƛŜƭƭŜ ƻǇǇƎŀǾŜǊ 
YƻǊƻƴŀ ǾŀǊ ƳŜŘ ƻǎǎ ŘŜǘǘŜ ňǊŜǘ ƻƎǎň ƻƎ ŦǄǊǘŜ ǘƛƭ Ŝƴ ŘŜƭ ōŜƎǊŜƴǎƛƴƎŜǊ ƛ ǾňǊǎŜǎƻƴƎŜƴΦ CǊŀ ƘǄǎǘǎŜǎƻƴƎŜƴ 
ǾŀǊ ŀƭƭ Ŧƻǘōŀƭƭ ŀƪǘƛǾƛǘŜǘ ňǇƴŜǘΣ ƳŜƴ ǎƳƛǘǘŜǾŜǊƴǊŜƎƭŜƴŜ ŦǳƭƎǘŜ ƻǎǎ ŘŜƭǾƛǎ ǾƛŘŜǊŜΦ 
 
aŀƎƴŜ Iŀǎƭƛ ŘǄŘŜ ōǊňǘǘ ƻƎ ǳǾŜƴǘŜǘ ŘŜƴƴŜ ƘǄǎǘŜƴΦ 5Ŝǘ ǾŀǊ ǘǊƛǎǘ ŦƻǊ ŀƭƭŜΣ ƻƎ Ǿƛ ƪƻƳƳŜǊ ǘƛƭ ň ǎŀǾƴŜ Ƙŀƴ 
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ǎƻƳ ŘŜƴ ζŀƭǘƳǳƭƛƎƳŀƴƴŜƴη Ƙŀƴ ƘŀǊ ǾŋǊǘ ŦƻǊ ƻǎǎ ƛ ŦƻǘōŀƭƭƎǊǳǇǇŀΦ  
 
5Ŝǘ ōƭŜ ŀǾƘƻƭŘǘ ƘƧŜǊǘŜ ƻƎ ƭǳƴƎŜǊŜŘƴƛƴƎǎƪǳǊǎ ƛ ǊŜƎƛ ŀǾ LŘŀ ǎǘƛŦǘŜƭǎŜƴ ŘŜǊ ¢ƻǊǇŀ LΦ[ ǾŀǊ ǎňǇŀǎǎ ƘŜƭŘƛƎ ň Ŧň 
Ŝƴ ƘƧŜǊǘŜǎǘŀǊǘŜǊ ǎƻƳ ǇƻǊǘŀōŜƭ ƛ Ŝƴ ǊȅƎƎǎŜƪƪΦ 5Ŝǘ ǾŀǊ о ŦǊŀ ¢ƻǊǇŀ ƛ ǳƭƛƪŜ ƛŘǊŜǘǘŜǊ ǎƻƳ ŘŜƭǘƻƪΣ !ƴŘŜǊǎ 
IǄǎǘ ǊŜǇǊŜǎŜƴǘŜǊǘŜ Cƻǘōŀƭƭ ƻƎ ŦňǊ ƻǇǇƎŀǾŜƴ ƳŜŘ ň ƭŋǊŜ ƻǇǇ ǊŜǎǘŜƴ ŀǾ ǘǊŜƴŜǊǘŜŀƳŜǘ ƛ ƭǄǇŜǘ ŀǾ 
ǎƻƳƳŜǊŜƴ нлннΦ 
 
)ǊǎƪǳƭƭŜƴŜ ƛ ¢ƻǊǇŀ ƘŀǊ ƛ ŀƭƭŜ ňǊ ǾŋǊǘ ǎǾŋǊǘ ǾŀǊƛŀōƭŜ ƛ ŀƴǘŀƭƭ ōŀǊƴΣ ƻƎ ŘŜǘǘŜ ƘŀǊ ƳȅŜ ň ǎƛ Ǉň ƘǾƻǊŘŀƴ 
ǎŀƳƳŜƴǎŜǘƴƛƴƎŜƴŜ ƛ ƭŀƎŜƴŜ ŜǊΦ Cƻǘōŀƭƭ ŜǊ ƛƳƛŘƭŜǊǘƛŘ Ŝƴ ŀƪǘƛǾƛǘŜǘ ǎƻƳ ǘƛƭŦŀƭƭŜǊ ƳŀƴƎŜΣ ƛ ŀƭƭŜ ŀƭŘǊŜ ƛ 
ōȅƎŘŀΦ ±ƛǎƧƻƴŜƴ ǘƛƭ ¢ƻǊǇŀ Cƻǘōŀƭƭ ŜǊ ŀǘ Ǿƛ ǎƪŀƭ ǾŋǊŜ Ŝƴ ƪƭǳōō ƘǾƻǊ ŘŜǘ ŜǊ Ǉƭŀǎǎ ǘƛƭ ŀƭƭŜ ǳŀƴǎŜǘǘ ǎǇƻǊǘǎƭƛƎ 
ƴƛǾňΣ ƻƎ Ǿƛ ǄƴǎƪŜǊ ň ǎƪŀǇŜ Ŝǘ ǎƻǎƛŀƭǘ ƳƛƭƧǄ ŦƻǊ ŦƻǊŜƭŘǊŜ ƻƎ ŀƴŘǊŜ Ǉň ǎƛŘŜƭƛƴƧŀΦ 5ŜǘǘŜ ŜǊ ōŜŦŜǎǘŜǘ ƛ 
ǎǇƻǊǘǎǇƭŀƴŜƴ ǾňǊΦ {ǇƻǊǘǎǇƭŀƴŜƴ ǎƪŀƭ ǾŋǊŜ Ŝǘǘέ ƭŜǾŜƴŘŜέ ǾŜǊƪǘǄȅ ŦƻǊ ǎǘȅǊŜǘΣ ǘǊŜƴŜǊŜ ƻƎ ƭŀƎƭŜŘŜǊŜ ǎƭƛƪ ŀǘ 
Ǿƛ ƘŀǊ ŦŜƭƭŜǎ ǊŜǘƴƛƴƎǎƭƛƴƧŜǊ ƻƎ ǾŋǊŜ Ŝǘ ƘƧŜƭǇŜƳƛŘŘŜƭ ƛ ŦƻǊƘƻƭŘ ǘƛƭ ŘŜǘ ǎǇƻǊǘǎƭƛƎŜΣ ƻƎ ƴňǊ ŘŜǘ ƎƧŜƭŘŜǊ ň 
ǎƪŀǇŜ ƎƻŘŜ ƘƻƭŘƴƛƴƎŜǊ ōňŘŜ Ǉň ƻƎ ǳǘŜƴŦƻǊ ōŀƴŜƴΦ 5ŜƴƴŜ ƭƛƎƎŜǊ ǘƛƭƎƧŜƴƎŜƭƛƎ ŦƻǊ ŀƭƭŜ Ǉň ¢ƻǊǇŀŦƻǘōŀƭƭΦƴƻΦ    

 

 
.ŀƴŜǊκ!ƴƭŜƎƎΥ  

¢ƻǊǇŀ L[ ƎƧƻǊŘŜ ǘƛƭǘŀƪ ǊǳƴŘǘ ƴȅ ƎǊŜǎǎƳŀǘǘŜ Ǉň )Ƴƻǘ ǎǘŀŘƛƻƴ ǾňǊŜƴ нлнлΦ 5ŜƴƴŜ ōƭŜ ǾǳǊŘŜǊǘ 
ǎƻƳ ƛƪƪŜ ƪƭŀǊ ƛ ǾňǊǎŜǎƻƴƎŜƴ нлнмΣ ƳŜƴ ōƭŜ ǘŀǘǘ ƛ ōǊǳƪ ŦǊŀ мΦŀǳƎǳǎǘπнмΦ {ǘƻǊ ŦƻǊŀƴŘǊƛƴƎ ƻƎ ŦƻǊōŜŘǊƛƴƎΗΗ 
.ŀƴŜƳŀƴƴǎƪŀǇŜǘ Ǉň )Ƴƻǘ ƘŀǊ ƎƧƻǊǘ Ŝƴ ŦƻǊƳƛŘŀōŜƭ ƧƻōōΦ  
 
5Ŝ ŦƭŜǎǘŜ ƭŀƎŜƴŜ ōƭŜ Řŀ ŦƻǊǘǎŀǘǘ ǎǘȅǊǘ ŦǊŀ [ǳƴŘƳƻŜƴ ƛ ǾňǊǎŜǎƻƴƎŜƴΦ aŀƴƎŜ ƭŀƎΣ ǳƭƛƪŜ ƪŀƳǇŦƻǊƳŜǊ όŦǊŀ 
оŝǊ ǘƛƭ ммŝǊΧύ ƻƎ ƳŀƴƎŜ ƪŀƳǇŜƴŘǊƛƴƎŜǊ ǾŀǊ ǳǘŦƻǊŘǊŜƴŘŜΣ ƳŜƴ Ǿƛ ƘŀŘŘŜ ƴň ǘǊŜƴƛƴƎ Ǉň ŘŜǘǘŜ ŦǊŀ 
ŦƧƻǊňǊŜǘ ǎň ŘŜǘ Ǝƛƪƪ ǎƭƛƪ ƴƻŜƴƭǳƴŘŜ ƎǊŜƛǘΦ .ŀƴŜƳŀƴƴǎƪŀǇŜǘ Ǉň [ǳƴŘƳƻŜƴ ƎƧƻǊŘŜ Ŝƴ Ŧƭƻǘǘ ƛƴƴǎŀǘǎ ƻƎ 
ƘƻƭŘǘ ōŀƴŜƴ ƴȅƪƭƛǇǘ ƻƎ ƎƻŘǘ ǾŜŘƭƛƪŜƘƻƭŘǘ ǘƛƭ ŜƴƘǾŜǊ ǘƛŘΦ .ŀƴŜƴ ōƭŜ ǎǇǊǄȅǘŜǘ ƻƎ ƪŀƭƪŜǘ ƛ ƧǳƭƛΦ  
5Ŝǘ ƘŀǊ ŦƻǊŜƎňǘǘ ƻƳŦŀǘǘŜƴŘŜ ōȅƎƎŜŀƪǘƛǾƛǘŜǘ Ǉň ƪƭǳōōƘǳǎŜǘΦ 5ŜǘǘŜ ƘŀǊ ƛ ǘƛƭƭŜƎƎ ǘƛƭ ƪƻǊƻƴŀǊŜǎǘǊƛƪǎƧƻƴŜǊ 
ƎƧƻǊǘ ŀǘ ƪƛƻǎƪ ƻƎ ƎŀǊŘŜǊƻōŜ ŦƻǊƘƻƭŘ ƘŀǊ ǾŋǊǘ ƴƻŜ ƳŀƴƎŜƭŦǳƭƭǘ ƛ ňǊΦ   
 
¦ƴƎŘƻƳǎƭŀƎŜƴŜ Ǉň ƧŜƴǘŜǎƛŘŜƴ ƻƎ ŘŀƳŜƭŀƎŜǘ ƘŀǊ ǘŀƪƪŜǘ ǾŋǊŜ ǎŀƳŀǊōŜƛŘŜǘ ƳŜŘ bƻǊŘǊŜ [ŀƴŘ L[ Ƙŀǘǘ 
ŀƭƭŜ ǎƛƴŜ ǘǊŜƴƛƴƎŜǊ ƻƎ ƘƧŜƳƳŜƪŀƳǇŜǊ Ǉň .ǊƻǾƻƭŘ ƛ ňǊ ǇƎŀ ōŀƴŜƪŀǇŀǎƛǘŜǘŜƴΦ         

 

 

DŜƴŜǊŜƭǘ ȅƴƎǊŜǎΥ 
¢ƻǊǇŀ Cƻǘōŀƭƭ ƘŀǊ ƛ ňǊ ŀŘƳƛƴƛǎǘǊŜǊǘ ŦǄƭƎŜƴŘŜ ƭŀƎ ƛ ȅƴƎǊŜǎ ǎŜǊƛŜΥ ƳƛȄ с ňǊΣ ƳƛȄ т ňǊΣ ƎǳǘǘŜǊ у ňǊΣ ƎǳǘǘŜǊ 
ф ňǊΣ ƧŜƴǘŜǊ у ƻƎ ф ňǊΣ ƎǳǘǘŜǊ мм ňǊΣ ƧŜƴǘŜǊ млπмн ňǊ ƻƎ ƎǳǘǘŜǊ мн ňǊ 
IŀǊ ǾŀƭƎǘ ň ƭŀ ǘǊŜƴŜǊŜ ŦǊŀ ƘǾŜǊǘ ƭŀƎ ƻƳ ň ǎƛ ƴƻŜ ƻƳ ǎŜǎƻƴƎŜƴΣ Řŀ ŘŜǘ ŜǊ ǘǊŜƴŜǊǘŜŀƳŜǘ ǎƻƳ ǎƛǘǘŜǊ ƳŜŘ 
ƘŜƭŜ ƛƴƴǘǊȅƪƪŜǘ ƻƎ ŜǊŦŀǊƛƴƎŜƴ ƛƎƧŜƴƴƻƳ ǎŜǎƻƴƎŜƴΦ 
 
 
aƛȄ с ňǊ aŜŘ Iŀƴǎ hƭŀǾ {ŋǘŜǊŜƴ ƻƎ hŘŘƭŜƛŦ qƛǎǘŀŘ ǎƻƳ ƘƻǾŜŘǘǊŜƴŜǊŜ ƘŀŘŘŜ ƪǳƴ Ŧƻƪǳǎ Ǉň ƭŜƪ ƛ ňǊΦ 5Ŝ 
ƘŀŘŘŜ ŘŜǘǘŜ ň ǎƛ ƻƳ ňǊŜǘǎ ǎŜǎƻƴƎ 
ζ±ƛ ƪƧǄǊǘŜ м ǘǊŜƴƛƴƎ ƛ ǳƪŀ ŦǊŀ Ƴŀƛ ŦǊŜƳ ǘƛƭ ǎƻƳƳŜǊŦŜǊƛŜƴΣ ƻƎ ŘŜǘ ǎŀƳƳŜ ŦǊŀ ǎƪƻƭŜǎǘŀǊǘ ǘƛƭ ƘǄǎǘŦŜǊƛŜƴΦ 
±ŜƭŘƛƎ ƪƧŜƪǘ ƳŜŘ оŜǊ ōŀƴŜƴ ǎƻƳ ǎǘƻŘ ƻǇǇŜ Ǉň )Ƴƻǘ ǘƛƭ ŜƴƘǾŜǊ ǘƛŘΦ tň ǾňǊǘ ǘǊƛƴƴ ǾŀǊ ŘŜǘ ƪǳƴ ǘǳǊƴŜǊƛƴƎŜǊ 
ƻƎ Ǿƛ ǾŀǊ ƳŜŘ Ǉň Ŝƴ ǘǳǊƴŜǊƛƴƎ ƛ 9ǘƴŜŘŀƭΦ 5Ŝǘ ǎȅƴǎ ǳƴƎŀ ǾŀǊ ǾŜƭŘƛƎ ƎǄȅΦ 9ƭƭŜǊǎ ƎƻŘǘ ǘƛƭǊŜǘǘŜƭŀƎǘ ƳŜŘ 
ǳǘǎǘȅǊ ŜǘŎΦ ŦǊŀ ǎǘȅǊŜǘ ǎƛƴ ǎƛŘŜΦ LƪƪŜ ƴƻŜ ǎǇŜǎƛŜƭǘ ƴŜƎŀǘƛǾǘ ň ƴŜǾƴŜη ¢ǊŜƴŜǊ ǘŜŀƳŜǘ ǎƛŜǊ ŘŜ ǄƴǎƪŜǊ ň 
ŦƻǊǘǎŜǘǘŜΣ ƳŜƴ Ƴň Ƙŀ Ŝǘ ƳǄǘŜ ŦƻǊ ň Ŧň ŘŜǘǘŜ ōŜƪǊŜŦǘŜǘΦ 
 
aƛȄ т ňǊ ƳŜŘ ¢ƻǊ Iňƪƻƴ {ŎƘƧǄǊƭƛŜƴ ƻƎ {ŀƪƛǊ !ƭƘŀƴ ƛ ǎǇƛǎǎŜƴ ǎƻƳ ƘƻǾŜŘǘǊŜƴŜǊŜΣ ф ǊŜƎƛǎǘǊŜǊǘŜ ǎǇƛƭƭŜǊŜ ƛ 
ƳƻǘǎŜǘƴƛƴƎ ǘƛƭ мл ƛ ŦƧƻǊΦ IŜǊ Ŧƛƪƪ Ǿƛ ƛƴƎŜƴ ǘƛƭōŀƪŜƳŜƭŘƛƴƎΣ ƳŜƴ ŜǘǘŜǊ ƛƴƴǘǊȅƪƪŜǘ ŜǊ ŀǘ ŘŜƴƴŜ ƎǊǳǇǇŜƴ ƘŀǊ 
Ƙŀǘǘ Ŝƴ Ŧƛƴ ǎŜǎƻƴƎ ƳŜŘ ǾŀƴƭƛƎ ǎŜǊƛŜǎǇƛƭƭΦ 
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DǳǘǘŜǊ у ňǊ ƳŜŘ IŜƎŜ !ƴƛǘŀ [ƛƭƭŜƘŀǳƎ ǎƻƳ ƘƻǾŜŘǘǊŜƴŜǊ ƻƎ wŀƎƴƘƛƭŘ {ŋǘŜǊŜƴ ǎƻƳ ƭŀƎƭŜŘŜǊΦ ф 
ǊŜƎƛǎǘǊŜǊǘŜ ǎǇƛƭƭŜǊŜ ƛ ƳƻǘǎŜǘƴƛƴƎ ǘƛƭ мл ƛ ŦƧƻǊ όŜƴ ǎƻƳ ǎƭǳǘǘŜǘ ƳƛŘǘ ƛ ǎŜǎƻƴƎŜƴ ǇΦƎΦŀ ŦƭȅǘǘƛƴƎύΦ 5Ŝ ƘŀŘŘŜ 
ŘŜǘǘŜ ň ǎƛ ƻƳ ňǊŜǘǎ ǎŜǎƻƴƎ 
ζDǳǘǘŜǊ у ǎǘŀǊǘŜǘ ƳŜŘ ǘǊŜƴƛƴƎŜǊ ŜǘǘŜǊ ǇňǎƪŜ нлнм ƛ {ƴŜǊǘƛƴƎŘŀƭǎƘŀƭƭŜƴ ŦǊŀƳ ǘƛƭ ŘŜǘ ǾŀǊ ƳǳƭƛƎ ň ǘŀ ƛ ōǊǳƪ 
ƎǊŜǎǎōŀƴŜƴ Ǉň [ǳƴŘŜƳƻŜƴΦ ¢ǊŜƴƛƴƎ Ŝƴ ŘŀƎ ƛ ǳƪŀ Ǉň [ǳƴŘŜƳƻŜƴ ŦǄǊ ǎƻƳƳŜǊŜƴ ǇΦƎΦŀ )ƳƻŘǘ ƛƪƪŜ ǾŀǊ 
ƪƭŀǊ ŜƴŘŀΦ YŀƳǇŜƴŜ Ǝƛƪƪ ƻƎǎň ƘŜǊΦ 9ǘǘŜǊ ǎƻƳƳŜǊŜƴ ōƭŜ ǘǊŜƴƛƴƎŜƴŜ ƻƎ ƪŀƳǇŜƴŜ Ǉň )ƳƻŘǘΦ 5Ŝ ƘŀǊ ǎǇƛƭǘ 
ƪŀƳǇŜǊ ǎǘƻǊǘ ǎŜǘǘ ƘǾŜǊ ǳƪŜΦ {ǇƛƭǘŜ Ƴƻǘ ƴŀōƻƪƻƳƳǳƴŜǊΣ ƻƎ ŘŜǘ ǾŀǊ ǾŜƭŘƛƎ ƧŜǾƴŜ ƭŀƎ ƻƎ ŀǊǘƛƎŜ ƪŀƳǇŜǊ 
ǎƻƳ ǾŀǊ ƎŀƴǎƪŜ ƧŜǾƴŜΦ [ŀƎŜƴŜ Ǿƛ ǎǇƛƭǘŜ Ƴƻǘ ǾŀǊ {ƴŜǊǘƛƴƎŘŀƭΣ 9ǘƴŜŘŀƭΣ bƻǊŘǊŜ [ŀƴŘ όн ƭŀƎύ ƻƎ 
IŜŘŀƭŜƴκ.ŀƎƴκ.ŜƎƴŀŘŀƭŜƴΦ 5Ŝ ŦƭŜǎǘŜ ŀǾ ƭŀƎŜƴŜ ōƭŜ ǎǇƛƭǘ Ƴƻǘ ǘƻ ƎŀƴƎŜǊΣ ōňŘŜ Ǉň ǾňǊ ƻƎ ƘǄǎǘǎŜǎƻƴƎŜƴΦ 
5Ŝǘ ōƭŜ Ŝƴ ƭŀƴƎ ǘǳǊ ǘƛƭ IŜŘŀƭŜƴΣ ŜƭƭŜǊǎ ǾŀǊ Ǿƛ ǎǾŋǊǘ ŦƻǊƴǄȅŘŜ ƳŜŘ ň ǾŋǊŜ ƛ ŘŜƴƴŜ ƎǊǳǇǇŀ ƳŜŘ ƧŜǾƴŜ ƭŀƎΦ  
5Ŝǘ ǾŀǊ мл ƎǳǘǘŜǊ ǎƻƳ ǾŀǊ ƳŜŘ Ǉň ƭŀƎŜǘΦ [ƛǘǘ ŦǊŀŦŀƭƭ ƛƴƴƛƳŜƭƭƻƳΣ ǎň ǎǘƻǊǘ ǎŜǘǘ ŎŀΦ у ǎǘƪ Ǉň ƪŀƳǇŜǊ ƻƎ 
ǘǊŜƴƛƴƎŜǊΦ 5Ŝǘ ǾŀǊ ŦǄǊǎǘŜ ňǊŜǘ ŘŜ ǎǇƛƭǘŜ рŝǊ ŦƻǘōŀƭƭΣ ƳŜƴ Ǝǳǘǘŀ ƘňƴŘǘŜǊǘŜ ŘŜƴƴŜ ƻǾŜǊƎŀƴƎŜƴ ōǊŀΦ 5Ŝ 
ǾƻƪǎǘŜ ǾŜƭŘƛƎ Ǉň ŘŜǘǘŜ ƻƎ ŘŜǘ ǾŀǊ ŦƭŜǊŜ ǎƻƳ ǇǊǄǾŘŜ ǎŜƎ ǎƻƳ ƳňƭǾŀƪǘΦ ¢ƻ ǎǘƪ ǾŀǊ ƳŜŘ Ǉň ζƪŜŜǇŜǊǎƪƻƭŜη 
ǎŀƳƳŜƴ ƳŜŘ hƭŜ YǊƛǎǘƛŀƴ [ŀǳǾƭƛΦ aŀƴƎŜ ŀǾ Ǝǳǘǘŀ ŘŜƭǘƻƪ ƻƎǎň Ǉň ŦƻǘōŀƭƭǎƪƻƭŜƴ ƛ ǎƻƳƳŜǊŦŜǊƛŜƴΦ  
IŜƎŜ !ƴƛǘŀ [ƛƭƭŜƘŀǳƎ ŦǳƴƎŜǊǘŜ ǎƻƳ ǘǊŜƴŜǊ ƻƎ wŀƎƴƘƛƭŘ {ŋǘŜǊŜƴ ¢ƘƻǊǾŀƭŘǎŜƴ ǎƻƳ ƭŀƎƭŜŘŜǊΦ aƻǘ ǎƭǳǘǘŜƴ 
ŀǾ ǎŜǎƻƴƎŜƴ ǎň Ǝƛƪƪ 9Ǌƛƪ qƪǎƴŜǾŀŘ ƛƴƴ ǎƻƳ ƘƧŜƭǇŜǘǊŜƴŜǊ ƻƎ ǾŀǊ ƳŜŘ Ǉň ƳŀƴƎŜ ŀǾ ŘŜ ǎƛǎǘŜ ƪŀƳǇŜƴŜΦ  
[ŀƎŜǘ ǾŀǊ ƳŜŘ Ǉň ±ŀƭŘǊŜǎ ŎǳǇ ƛ ±ŀƭŘǊŜǎƘŀƭƭŜƴ ƻƎ ŘŜǘǘŜ ǾŀǊ Ŝƴ ƳŜƎŜǘ ōǊŀ ŎǳǇΦη 
 
WŜƴǘŜǊ у ƻƎ ф ňǊ aŜŘ CǊŀƴƪ wǳǎǘŜǎǘǳŜƴΣ hƭŜ IŜƴǊƛƪ wȅǘǘŜǊǎǾŜŜƴ ƻƎ Iŀƴǎ tŜǘǘŜǊ [ȅƪƪƧŀ ǎƻƳ ǘǊŜƴŜǊŜΦ 5Ŝ 
ƘŀŘŘŜ ŘŜǘǘŜ ň ǎƛ ƻƳ ňǊŜǘǎ ǎŜǎƻƴƎΥ 
ζ±ƛ ǎƭƻ ǎŀƳƳŜƴ ƭŀƎŜƴŜ ŦƻǊ нлмн ƻƎ нлмоπƳƻŘŜƭƭŜƴŜ ŦǄǊ ǎŜǎƻƴƎŜƴ ƻƎ ǎǘƛƭǘŜ ƳŜŘ н ƭŀƎΦ ±ƛ ǾŀǊ ƘŜƭŜ му 
ǎǘƪΦ .ŜƎƎŜ ƭŀƎŜƴŜ ƘŀŘŘŜ ƘŀƭǾǇŀǊǘŜƴ ŦǊŀ ƘǾŜǊǘ ňǊǎ ǘǊƛƴƴΦ ±ƛ ƻǇǇƭŜǾŘŜ ǾŜƭŘƛƎ ƎƻŘǘ ǎŀƳƘƻƭŘ ƻƎ ǎǘƻǊŜ 
ŦǊŀƳǎƪǊƛǘǘ Ǉň ǘǾŜǊǎ ŀǾ ŀƭŘŜǊǎƎǊǳǇǇŜƴŜΦ {ŜƭǾ ƻƳ ƧŜƴǘŜƴŜ ƘŀŘŘŜ ŘŜǘ Ŧƛƴǘ ǎŀƳƳŜƴ ƻƎ ƻǇǇƭŜǾŘŜ ǎǘƻǊ 
ŦǊŀƳƎŀƴƎ ƳŜǊƪŜǘ Ǿƛ ǘƛŘǾƛǎ ŀǘ ŘŜǘ ŜǊ ŦƻǊǎƪƧŜƭƭ ōŀǊŜ Řǳ ŜǊ Ŝǘ ňǊ ŜƭŘǊŜΦ 5ŜǊŦƻǊ ǘŜƴƪǘŜ Ǿƛ ŀǘ Ǿƛ ƛ ƪƻƳƳŜƴŘŜ 
ǎŜǎƻƴƎ ŘŜƭŜǊ ƻǎǎ ƛ ŀƭŘŜǊǎƪƭŀǎǎŜǊ ƛƎƧŜƴ ƘǾƛǎ ƛƴǘŜǊŜǎǎŜƴ ǘƛƭƭŀǘŜǊ ŘŜǘΦ ±ƛ ŦƻǊǘǎŜǘǘŜǊ ň ǘǊŜƴŜ ǎŀƳƳŜƴΦη 
 
 
DǳǘǘŜǊ ф ňǊ ƳŜŘ aƻǊǘŜƴ bƻǊƳŀƴƴ ƻƎ {ƛƳŜƴ ¢ŀǊŀƭŘǎǘŀŘ ǎƻƳ ƘƻǾŜŘǘǊŜƴŜǊŜ ƻƎ wŀƴǾŜƛƎ ¢ŀǊŀƭŘǎǘŀŘ ǎƻƳ 
ƭŀƎƭŜŘŜǊΦ у ǊŜƎƛǎǘǊŜǊǘŜ ǎǇƛƭƭŜǊŜ ƛ ƳƻǘǎŜǘƴƛƴƎ ǘƛƭ ф όŜƴ ǎƻƳ ǎƭǳǘǘŜǘ ƳƛŘǘ ƛ ǎŜǎƻƴƎŜƴ ǇΦƎΦŀ ŦƭȅǘǘƛƴƎύ 5Ŝ 
ƘŀŘŘŜ ŘŜǘǘŜ ň ǎƛ ƻƳ ňǊŜǘǎ ǎŜǎƻƴƎΥ 
9ƴ ǘƛƭƴŋǊƳŜǘ ƴƻǊƳŀƭ ǎŜǎƻƴƎ ǘƛƭ ǘǊƻǎǎ ŦƻǊ YƻǊƻƴŀ ƳŜŘ Ŝƴ ǘǊŜƴƛƴƎ ƛ ǳƪŀΦ !ƭƭ ŀƪǘƛǾƛǘŜǘ ǾŀǊ ŦƭȅǘǘŜǘ ǘƛƭ 
[ǳƴŘƳƻŜƴ Ǉň ōŜƎȅƴƴŜƭǎŜƴ ŀǾ ǎŜǎƻƴƎŜƴ Řŀ )Ƴƻǘ ǾŀǊ ǳƴŘŜǊ ǊŜƘŀōƛƭƛǘŜǊƛƴƎΦ 9ǘǘŜǊ ǎƻƳƳŜǊŦŜǊƛŜƴ ǾŀǊ ŘŜǘ 
ǘǊŜƴƛƴƎŜǊ ƻƎ ƪŀƳǇŜǊ Ǉň )ƳƻǘΦ   
±ƛ ǾŀǊ ǎŀǘǘ ƻǇǇ Ǉň с ƪŀƳǇŜǊ Ƴƻǘ ƭƻƪŀƭŜ ƭŀƎΦ 9ǘǘŜǊ ŀǾǘŀƭŜ ƳŜŘ bƻǊŘǊŜ [ŀƴŘ ōƭŜ ŘŜǘ п ŜƪǎǘǊŀ ƪŀƳǇŜǊ ǇƎŀ 
ƳŀƴƎƭŜƴŘŜ ƪŀƳǇǘǊŜƴƛƴƎ ƛ ŦƧƻǊΦ  
9ƴ ŜƴƎŀǎƧŜǊǘ ƻƎ ŜƴŜǊƎƛǎƪ ƎƧŜƴƎΣ ƳŜŘ ǾŜƭŘƛƎ ōǊŀ ƻǇǇƳǄǘŜ Ǉň ǘǊŜƴƛƴƎŜǊ ƻƎ ƪŀƳǇŜǊΦ  
 
 
DǳǘǘŜǊ мм ňǊ ƳŜŘ !ƴŘŜǊǎ IǄǎǘ ƻƎ !ƴŘŜǊǎ wǄƴƴƛƴƎŜƴ ǎƻƳ ƘƻǾŜŘǘǊŜƴŜǊŜΣ ǎŀƳǘ [ƛǎŜ Yƻƭƭ ǎƻƳ ƭŀƎƭŜŘŜǊΦ у 
ǎǇƛƭƭŜǊŜ ǊŜƎƛǎǘǊŜǊǘ ǎƻƳ ǎǇƛƭǘŜ тΩŜǊ Ŧƻǘōŀƭƭ ƳŜŘ ƘƧŜƭǇ ŦǊŀ ƎǳǘǘŜǊ мн ňǊ ƻƎ Ǉň ŜƴƪŜƭǘŜ ƪŀƳǇŜǊ ǎǇƛƭƭŜǊŜ ŦǊŀ 
WммΦ 5ŜǘǘŜ ňǊŜǘ ōŜǎǘŜƳǘŜ ƭŀƎŜƴŜ ǎŜƎ ŦƻǊ ň ƳŜƭŘŜ Ǉň н ƭŀƎ ƛ ǎŜǊƛŜΣ ƳŜƴ ň ŦƻǊǘǎŜǘǘŜ ƳŜŘ ŦŜƭƭŜǎǘǊŜƴƛƴƎΦ 
DǳǘǘŜǊ мм ňǊ ƘŀŘŘŜ ƛƴƎŜƴ ŀƴƴŜǘ Ŝƴƴ ǇƻǎƛǘƛǾŜ ƻǇǇƭŜǾŜƭǎŜǊ ōňŘŜ Ǉň ōŀƴŜƴ ƻƎ ǳǘŜƴŦƻǊΦ 5Ŝ ƘŀŘŘŜ ŘŜǘǘŜ ň 
ǎƛ ƻƳ ňǊŜǘǎ ǎŜǎƻƴƎΥ  
ζ±ƛ ǎŜǊ ǎǘƻǊ ǳǘǾƛƪƭƛƴƎ ƛ ŘŜǘǘŜ ƭŀƎŜǘ ŘŜǊ ƘǾŜǊ ŜƴƪŜƭǘ ŀǾ ǎǇƛƭƭŜǊŜ ǘŀǊ ǎǘƻǊŜ ǎǘŜƎ ŦǊŀ ǘǊŜƴƛƴƎ ǘƛƭ ǘǊŜƴƛƴƎΦ [ŀƎŜǘ 
ƛ ňǊ ƪŀƴ ǎŜ Ǉň ǎǘƻǊŜ ǇǊŜǎǘŀǎƧƻƴŜǊ ǎƻƳ ǳŀǾƎƧƻǊǘ Ƴƻǘ ±ƛƴŘ Ǉň ōƻǊǘŜōŀƴŜΣ ǎŜƛŜǊ Ƴƻǘ ōňŘŜ DƧǄǾƛƪκ[ȅƴ ƻƎ 
.ƛǊƛΦ 5Ŝǘ ŜǊ ǎǘƻǊ ƎƭŜŘŜ ƛƴƴŀŘ ƛ ƭŀƎŜǘ ƻƎ ŘŜǘǘŜ ǾƛǎŜǎ ǾŜƭŘƛƎ ƎƻŘǘ ƴňǊ ƎǳǘǘŜƴŜ ƳǄǘŜǎ ŦƻǊ ň ǎǇŀǊƪŜ ŦƻǘōŀƭƭΦ ±ƛ 
ƎƭŜŘŜǊ ƻǎǎ ŀƭƭŜǊŜŘŜ ǘƛƭ ƴŜǎǘŜ ǎŜǎƻƴƎ ƻƎ ŀƭƭŜ ƛ ǘŜŀƳŜǘ ǄƴǎƪŜǊ ň ŦƻǊǘǎŜǘǘŜ ǾƛŘŜǊŜΦη 
 
 
WŜƴǘŜǊ мл ǘƛƭ мн ňǊ aŜŘ IŜƎŜ bƻǊŘōŜǊƎŜǘΣ CǊŀƴƪ {ǾŜǳƳ ƻƎ IŜƴǊƛƪ {ǘǊǄƳǎƧƻǊŘŜǘ ǎƻƳ ƘƻǾŜŘǘǊŜƴŜǊŜ ƻƎ 
{ƛƭƧŜ CƛƴǎǘǳŜƴ ƻƎ aŀǊƛŀƴƴŜ bƻǊŘōȅ ǎƻƳ ƭŀƎƭŜŘŜǊŜΦ 5Ŝ ƘŀŘŘŜ ŘŜǘǘŜ ň ǎƛ ƻƳ ňǊŜǘǎ ǎŜǎƻƴƎ  
±ƛ ƘŀŘŘŜ ǘƻ ƭŀƎΦ 9ǘǘ тŜǊ ƻƎ Ŝǘǘ фŜǊ ƭŀƎΦ CǄǊ ŦŜǊƛŜƴ ǎǇƛƭǘŜ Ǿƛ Ƴƻǘ ƴƻǊŘǊŜΣ 9ǘƴŜŘŀƭ ƻƎ IŜŘŀƭŜƴΦ ¢ǊƻǊ Ǿƛ 
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ƳǄǘǘŜ ŘƛǎǎŜ н ƎŀƴƎŜǊΦ 9ƴ ƎŀƴƎ ƳŜŘ ƘǾŜǊǘ ƭŀƎΦ 9ǘǘŜǊ ŦŜǊƛŜƴΦ ф ŜǊ ǎǇƛƭǘŜ ф ƪŀƳǇŜǊΦ hƎ ф ǘŀǇΦ тŜǊ ǎǇƛƭǘŜ р 
ƪŀƳǇŜǊΣ Ŝƴ ǳŀǾƎƧƻǊǘΣ н ǘŀǇΣ ƻƎ н ǎŜƛŜǊŜΦ {ǇƛƭƭŜǊƎǊǳǇǇŀ ƘŀǊ ōŜǎǘňǘǘ ŀǾ ǘƛƭ ǎŀƳƳŜƴ му ǎǘƪΦ !ƭƭŜ ƘŀǊ ǎǇƛƭǘ 
Ǉň ōŜƎƎŜ ƭŀƎΦ ±ƛ ƘŀǊ Ŧŀǎǘ Ƙŀǘǘ Ŝƛ ǘǊŜƴƛƴƎ ƛ ǳƪŀΣ Ǉƭǳǎǎ н ƪŀƳǇŜǊΦ 
 
DǳǘǘŜǊ мн ňǊ ƳŜŘ bƛƭǎ hƭŀǾ qƛǎǘŀŘ ǎƻƳ ƘƻǾŜŘǘǊŜƴŜǊ ƻƎ ¢ǊǳŘŜ CƻǎǎǳƳ ǎƻƳ ƭŀƎƭŜŘŜǊΦ т ǎǇƛƭƭŜǊŜ 
ǊŜƎƛǎǘǊŜǊǘ ǎƻƳ ǎǇƛƭǘŜ тΩŜǊ Ŧƻǘōŀƭƭ ƳŜŘ ƘƧŜƭǇ ŦǊŀ ƎǳǘǘŜǊ мм ňǊΦ 5Ŝ ƘŀŘŘŜ ŘŜǘǘŜ ň ǎƛ ƻƳ ǎŜǎƻƴƎŜƴ 
5ŜƴƴŜ ǎŜǎƻƴƎŜƴ ƘŀǊ Ǿƛ Ƙŀǘǘ ŦŜƭƭŜǎ ǘǊŜƴƛƴƎŜǊ ƳŜŘ Dмм ƳŜŘ ǘǊŜƴŜǊƴŜ bƛƭǎ hƭŀǾΣ !ƴŘŜǊǎ w ƻƎ !ƴŘŜǊǎ IΦ 
¢ǊŜƴƛƴƎŜǊ Ŝƴ ŘŀƎ ƛ ǳƪŀΣ ǎǳǇǇƭŜǊǘ ƳŜŘ Ŝƴ ŜƪǎǘǊŀ ǘǊŜƴƛƴƎ ƛ ǳƪŀ Ƴƻǘ ǎƭǳǘǘŜƴ ŀǾ ƘǄǎǘŜƴΦ 
±ƛ ǾŀǊ ǇňƳŜƭŘǘ ƳŜŘ ŜƎŜǘ ƭŀƎ ƛ ǎŜǊƛŜƴ DмнΣ ǘƛƭ ǘǊƻǎǎ ŦƻǊ ŀǘ Ǿƛ ōŀǊŜ ǾŀǊ т ǎǇƛƭƭŜǊŜ ƛ ǳǘƎŀƴƎǎǇǳƴƪǘŜǘΦ ±ƛ Ŧƛƪƪ 
ƻƎǎň Ŝƴ ƭŀƴƎǘƛŘǎǎƪŀŘŜ ǎň ƛ ǊŜŀƭƛǘŜǘŜƴ ǾŀǊ Ǿƛ ōŀǊŜ с ǎǇƛƭƭŜǊŜΦ 5ŜǘǘŜ ƎƧƻǊŘŜ ŀǘ Ǿƛ ǾŀǊ ŀǾƘŜƴƎƛƎŜ ŀǾ ň ƭňƴŜ 
ƴƻŜƴ ŦǊŀ Dмм ǘƛƭ ƪŀƳǇŜƴŜΦ ±ƛ ƘŀŘŘŜ ƻƎǎň ƳŜŘ ƻǎǎ ǘƻ ƧŜƴǘŜǊ ŦǊŀ Wмн Ǉň Ŝƴ ōƻǊǘŜƪŀƳǇΦ !ƭƭŜ ǎǘƛƭǘŜ ǾŜƭǾƛƭƭƛƎ 
ƻǇǇ ƻƎ ƎƧƻǊŘŜ Ŝƴ ƎƻŘ ƛƴƴǎŀǘǎΦ 
{ŜǎƻƴƎŜƴ ōƭŜ ŀƭƭƛƪŜǾŜƭ ƴƻŜ ǘǳƴƎ ǊŜǎǳƭǘŀǘƳŜǎǎƛƎΣ Ǿƛ Ŧƛƪƪ ƛƪƪŜ ƳŜŘ ƻǎǎ ƴƻŜƴ ǎŜƛǊŜ ǎŜƭǾ ƻƳ Ǿƛ ƎƧƻǊŘŜ ƎƻŘŜ 
ŦƻǊǎǄƪΦ 
¢ƻ ŀǾ ǾňǊŜ ǎǇƛƭƭŜǊŜ Ŧƛƪƪ ǇǊǄǾŜ ǎŜƎ Ǉň ǎƻƴŜǎŀƳƭƛƴƎŜǊ ƛ ƘǄǎǘΦ 5Ŝ Ǝƛƪƪ ŘŜǎǎǾŜǊǊŜ ƛƪƪŜ ǾƛŘŜǊŜ ŜǘǘŜǊ 
ǳǘǘŀƪǎǎŀƳƭƛƴƎŜƴŜΣ ƳŜƴ Ŧƛƪƪ ƳŜŘ ǎŜƎ ƎƻŘ ƭŋǊƛƴƎ ŀƭƭƛƪŜǾŜƭΦ 
!ƭǘ ƛ ŀƭǘ ŜǊ Ǿƛ ŦƻǊƴǄȅŘŜ ƳŜŘ ǎŜǎƻƴƎŜƴ ƻƎ ƘňǇŜǊ ŀǘ ŀƭƭŜ ŦƻǊǘǎŜǘǘŜǊ ƴňǊ Ǿƛ ǎǇŀǊƪŜǊ ƛ ƎŀƴƎ ǎŜǎƻƴƎŜƴ нлннΦ 
 

 

DŜƴŜǊŜƭǘ ǳƴƎŘƻƳǎƭŀƎŜƴŜ ƻƎ ǎŜƴƛƻǊΥ  
 
DǳǘǘŜǊ мо ňǊ ƳŜŘ WƻŀŎƘƛƳ {ƭŜǘǘǳƳ ǎƻƳ ǘǊŜƴŜǊ ƻƎ .Ǌƛǘǘ WǳƭƛŜ .ƧǄǊƪŜƭƛ ǎƻƳ ƭŀƎƭŜŘŜǊΦ 5Ŝ ƘŀǊ Ƙŀǘǘ мм 
ǊŜƎƛǎǘǊŜǊǘŜ ǎǇƛƭƭŜǊŜ ƻƎ ǎǇƛƭǘ фȫŜǊ ŘŜƴƴŜ ǎŜǎƻƴƎŜƴΦ ¢ǊŜƴŜǊ ƘŀǊ Ŝǘǘ ǄƴǎƪŜ ƻƳ ň ŜǘǘŜǊ ƘǾŜǊǘ ƪƻōƭŜ Ǉň Ŝƴ 
ǘǊŜƴŜǊ ǘƛƭΦ [ŀƎŜǘ ƘŀǊ ƎƧƻǊǘ ŘŜǘ ƎƻŘǘ ƻƎ ŜǊ ƪƭŀǊŜ ŦƻǊ ƴȅ ǎŜǎƻƴƎ ǳǘŜƴ ŦƻǊǾŜƴǘŜǘ ǎŋǊƭƛƎŜ ŜƴŘǊƛƴƎŜǊΦ    
 
DǳǘǘŜǊ мсΥ L ǾňǊǎŜǎƻƴƎŜƴ ƘŀŘŘŜ Ǿƛ ǇňƳŜƭŘǘ Ŝǘǘ ммȫŜǊ ƭŀƎ ƛ DмсΦ ¢ǊŜƴŜǊŜ ǾŀǊ aƛŎƘŀŜƭ 9ƴǊƛǉǳŜȊ ƻƎ 
YǊƛǎǘƻŦŦŜǊ IŀƭǾƻǊǎŜƴΦ [ŀƎƭŜŘŜǊ ǾŀǊ /ŀƳƛƭƭŀ wƛƴƎǾƻƭŘΦ L ǳǘƎŀƴƎǎǇǳƴƪǘŜǘ ǾŀǊ ŘŜǘ ōƭƛǘǘ Ŧň ŦŀǎǘŜ ǎǇƛƭƭŜǊŜ ƛƎƧŜƴ 
Ǉň ŘŜǘǘŜ ƭŀƎŜǘ ƻƎ ŘŜǘ ōƭŜ ƳȅŜ Ƨƻōō ŦƻǊ ň ǎŀƳƭŜ Ŧǳƭƭ ǘǊƻǇǇ ǘƛƭ ƪŀƳǇŜǊΦ aŀƴ ǾǳǊŘŜǊǘŜ Řŀ ŜǘǘŜǊ ƘǾŜǊǘ ǘƻ 
ŀƭǘŜǊƴŀǘƛǾŜǊΤ {ƭň ǎŀƳƳŜƴ ƳŜŘ ǎŜƴƛƻǊƭŀƎŜǘ ŜƭƭŜǊ ŜǘǘŜǊǎǇǄǊǊŜ ǎŀƳŀǊōŜƛŘ ƳŜŘ bƻǊŘǊŜπ[ŀƴŘ L[Φ DǳǘǘŜǊ мс 
ōƭŜ Řŀ ŀǾǎƭǳǘǘŜǘ ŜǘǘŜǊ ǾňǊǎŜǎƻƴƎŜƴΦ bƻŜ ǾŜƳƻŘƛƎΦ   
 
{ŜƴƛƻǊ ƘŜǊǊŜǊΥ 
{ƛŘŜƴ Dмс ƭŀƎŜǘ ōƭŜ ƻǇǇƭǄǎǘ ŜǘǘŜǊ ǾňǊǎŜǎƻƴƎŜƴ ōƭŜ ŀƭƭŜ ǎƻƳ ǄƴǎƪŜǘ ň ŦƻǊǘǎŜǘǘŜ ƳŜŘ Ŧƻǘōŀƭƭ ƳŜŘ ƻǾŜǊ 
Ǉň ǎŜƴƛƻǊ ƭŀƎŜǘΦ ¢ǊŜƴŜǊ ǘŜŀƳŜǘ ƘŀŘŘŜ ƛ ŦƻǊƪŀƴǘ ǎŀƳǘŀƭŜǊ ƳŜŘ ƘǾŜǊ ƻƎ Ŝƴ ŀǾ ǳƴƎŘƻƳƳŜƴŜ ƻƎ Ǝƛƪƪ 
ƛƎƧŜƴƴƻƳ ŀƭǘŜǊƴŀǘƛǾŜƴŜ όǎŜƴƛƻǊ κ ǎŀƳŀǊōŜƛŘ ƳŜŘ bƻǊŘǊŜ [ŀƴŘύ tƎŀ ƪƻǊƻƴŀǊŜǎǘǊƛƪǎƧƻƴŜǊ ƘŀǊ ƛƪƪŜ 
ǎŜƴƛƻǊƭŀƎŜǘ Ƙŀǘǘ ƴƻŜƴ ƻǊŘƛƴŋǊŜ ŦƻǘōŀƭƭǘǊŜƴƛƴƎŜǊ ŜƭƭŜǊ ƪŀƳǇŜǊ ǎƛŘŜƴ ƳŀǊǎ нлнлΣ ǎň ŘŜǘ ǾŀǊ ǎǾŋǊǘ 
ŜǘǘŜǊƭŜƴƎǘŜǘ Řŀ ŘŜǘ ōƭŜ ňǇƴŜǘ ŦƻǊ ƪƻƴǘŀƪǘǘǊŜƴƛƴƎŜǊ мрΦƧǳƴƛΦ [ŀƎŜǘ ǎǘŀǊǘŜǘ ƎƻŘǘ ƻǇǇ ƳŜŘ ǘǊŜƴƛƴƎŜǊ ƻƎ 
ǘǊŜƴƛƴƎǎƪŀƳǇŜǊ ǎň ŦƻǊǘ ŘŜǘ ƭƻǘ ǎŜƎ ƎƧǄǊŜΣ ƻƎ ƳŜŘ ƎƻŘ ōƭŀƴŘƛƴƎ ŀǾ ŘŜ ŜǊŦŀǊƴŜ ǎŜƴƛƻǊǎǇƛƭƭŜǊƴŜ ƻƎ ŘŜ ƴȅŜ 
ǳƴƎŘƻƳƳŜƴŜ ǾƛǎǘŜ ǎŜƎ ŀǘ Ǿƛ ƘŀŘŘŜ ŀǘ ƭŀƎ ǎƻƳ ǎƭƻ ƎƻŘǘ ŦǊŀ ǎŜƎΦ IƻǾŜŘ ǘǊŜƴŜǊ LƴƎŀǊ ƘŀŘŘŜ ƳŜŘ ǎŜƎ 
aƛŎƘŀŜƭΣ Yƴǳǘ ƻƎ Iŀƴǎ hƭŀǾ ǎƻƳ ƳŜŘƘƧŜƭǇŜǊŜ ǊǳƴŘǘ ƭŀƎŜǘ ƻƎ ŦǳƴƎŜǊǘŜ ƎƻŘǘ ǎƻƳ ǘŜŀƳΦ /ŀƳƛƭƭŀ 
wƛƴƎǾƻƭŘ ŦǳƭƎǘŜ ƻǇǇ ƪŀƳǇǊŀǇǇƻǊǘŜǊƛƴƎ ƛ ŘŜ ŦƭŜǎǘŜ ƪŀƳǇŜǊΣ ƻƎ /ŀƳƛƭƭŀ [ǳƴŘŜƳƻ ǎǘƛƭǘŜ ƻǇǇ ƳŜŘ 
ōŜƘŀƴŘƭƛƴƎŜǊ ǘƛƭ ƭƛǘŜ ǘǊŜƴƛƴƎǎǾŀƴǘŜ ƪǊƻǇǇŜǊΦ  
¦ǘƻǾŜǊ ǎŜǎƻƴƎŜƴ ƳŜǊƪŜǘ ƳŀƴƎŜ ŀǾ ǎǇƛƭƭŜǊƴŜ Ǉň Ŝǘǘ ƴƻŜ ǎǾŀƪǘ ǘǊŜƴƛƴƎǎƎǊǳƴƴƭŀƎ ƻƎ ǎƪŀŘŜƴŜ ōƭŜ ŦƭŜǊŜ ƻƎ 
ŦƭŜǊŜΦ [ŀƎŜǘ ƎƧƻǊŘŜ ŘŜǘ ƛƳƛŘƭŜǊǘƛŘ ƎƻŘǘ ŜǘǘŜǊ ŦƻǊƘƻƭŘŜƴŜ ƻƎ ŜǊ ǘȅŘŜƭƛƎŜ Ǉň ŀǘ ŀƳōƛǎƧƻƴŜƴŜ ŦƻǊ ƴŜǎǘŜ 
ǎŜǎƻƴƎ ŜǊ ƻǇǇǊȅƪƪ ǘƛƭ рΦŘƛǾƛǎƧƻƴΦ  
 
 
CǊŀ ǳƴƎŘƻƳ Ǉň ƧŜƴǘŜǎƛŘŜƴ ƻǇǇ ǘƛƭ ŘŀƳŜƭŀƎŜǘ ƘŀǊ Ǿƛ ƛ ŦƭŜǊŜ ňǊ Ƙŀǘǘ ǎŀƳŀǊōŜƛŘ ƳŜŘ bƻǊŘǊŜ [ŀƴŘΦ 5ŜǘǘŜ 
ƘŀǊ ŦǳƴƎŜǊǘ ƎƻŘǘ ƻƎ Ǿƛ ƘŀǊ ƪǳƴƴŜǘ Ǝƛ ŀƭƭŜ ǎǇƛƭƭŜǘƛƭōǳŘ ǳǘŜƴ ň ƳňǘǘŜ ƎƧǄǊŜ ƻǾŜǊƎŀƴƎŜǊ ǘƛƭ ŀƴŘǊŜ ƪƭǳōōŜǊΦ 
{ŀƳǘƛŘƛƎ ǎƻƳ ŘŜǘ ƘŀǊ ǾŋǊǘ ǎǇƛƭƭŜǊŜ ŦǊŀ ǘƻ ƪƭǳōōŜǊΣ ƘŀǊ ƭŀƎŜƴŜ ǎŀƳŀǊōŜƛŘŜǘ ƎƻŘǘ ƳŜƭƭƻƳ ǎŜƎ ƳŜŘ ƭňƴ 
ƻƎ ǳǘƭňƴ ŀǾ ǎǇƛƭƭŜǊŜΦ 5ŜǘǘŜ ŜǊ ǎǾŋǊǘ ǇƻǎƛǘƛǾǘ ň Ƙŀ ƳǳƭƛƎƘŜǘ ǘƛƭΣ πƳŜŘ ǘŀƴƪŜ Ǉň ǎǇƛƭƭŜǊǳǘǾƛƪƭƛƴƎ ƻƎ 
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ǎŀƳǘƛŘƛƎ ƪǳƴƴŜ ƘƻƭŘŜ Ŧƻƪǳǎ Ǉň ōǊŜŘŘŜŦƻǘōŀƭƭΦ 
 
WŜƴǘŜǊ мр ōƭŜ ŀŘƳƛƴƛǎǘǊŜǊǘ ŀǾ bƻǊŘǊŜ [ŀƴŘΦ ¢ǊŜƴŜǊ YǊƛǎǘƛƴ [ȅǎƘŀǳƎ ǊŜǇǊŜǎŜƴǘŜǊŜǊ ¢ƻǊǇŀ ƛ ǘŜŀƳŜǘ ǊǳƴŘǘ 
ƭŀƎŜǘΦ 
        
WŜƴǘŜǊ мт ōƭŜ ƻƎǎň ŀŘƳƛƴƛǎǘǊŜǊǘ ŀǾ bƻǊŘǊŜ [ŀƴŘΣ ƳŜŘ ǘǊŜƴŜǊ ŦǊŀ bƻǊŘǊŜ [ŀƴŘΦ 5ŜǘǘŜ ƭŀƎŜǘ ōƭŜ ƻǇǇƭǄǎǘ 
ŜǘǘŜǊ ǾňǊǎŜǎƻƴƎŜƴ ƻƎ ŘŜƴƴŜ ŀƭŘŜǊǎƎǊǳǇǇŀ ōƭŜ Řŀ ŘŜƭǘ ƳŜƭƭƻƳ W мр ƻƎ ŘŀƳŜƭŀƎŜǘΦ   
 
5ŀƳŜǊ пΦŘƛǾƛǎƧƻƴκWŜƴǘŜǊ мфΥ CƻǊ ŘŀƳŜƭŀƎŜǘ ǎƻƳ ǾŀǊ ǇňƳŜƭŘǘ ƛ пΦŘƛǾƛǎƧƻƴ ƎƧŀƭŘǘ ƻƎǎň ƪƻǊƻƴŀ 
ǊŜǎǘǊƛƪǎƧƻƴŜƴŜ ǎƻƳ ƎƧƻǊŘŜ ŀǘ ŘŜ ƻǾŜǊ нл ňǊ ƛƪƪŜ ǎƪǳƭƭŜ ŘŜƭǘŀ Ǉň ζƴƻǊƳŀƭǘ Ǿƛǎη ƛ ǾňǊǎŜǎƻƴƎŜƴΦ [ŀƎŜǘ 
ǎǘƛƭǘŜ ŘŜǊŦƻǊ ƛ Wмф ƛ ǾňǊǎŜǎƻƴƎŜƴΣ ƻƎ ŘŀƳŜƭŀƎ ƛ ƘǄǎǘǎŜǎƻƴƎŜƴΦ CƭŜǊŜ Ǉň ŘŜǘǘŜ ƭŀƎŜǘ ŦƭȅǘǘŜǘ ƛ ƭǄǇŜǘ ŀǾ 
ǎƻƳƳŜǊŜƴ ǇƎŀ ǎƪƻƭŜ ƻƎ ŘŜǘ ōƭŜ ŘŜǊŦƻǊ ƴǄŘǾŜƴŘƛƎ ň ǎƭň ǎŀƳƳŜƴ W мт ƻƎ ŘŀƳŜ ŦƻǊ ň Ƙŀ ǘƛƭōǳŘ ǘƛƭ ŀƭƭŜΦ 
¢ǊŜƴŜǊ ±ŜƎŀǊ WǄǊŀƴƭƛŘ ƻƎ YŜƴƴŜǘƘ DǊŀƴƭǳƴŘ όb[Lύ ǎǘȅǊǘŜ ƭŀƎŜǘ ǎŀƳƳŜƴ ƳŜŘ !ƴƛǘŀ CƻǎǎǳƳ ƛ 
ǾňǊǎŜǎƻƴƎŜƴΣ ƳŜƴ !ƴƛǘŀ ƎŀǾ ǎŜƎ ŜǘǘŜǊ ŘŜƴƴŜΦ tň ƘǄǎǘŜƴ ōƭŜ ǘǊŜƴŜǊκƭŀƎƭŜŘŜǊ ǘŜŀƳŜǘ ǎǘȅǊƪŜǘ ƳŜŘ tŀǳƭ 
.ǊŀƴŘǾƻƭŘ ƻƎ wƛƎƳƻǊ CǊǄȅǎƭƛŘ ŦǊŀ b[L 

 

 

!ǾǎƭǳǘƴƛƴƎΥ  
±ƛ ǾŀǊ ǎǾŋǊǘ ƘŜƭŘƛƎŜ Řŀ [ǳƴŘƳƻŜƴ ōƭŜ ƪƭŀǊŜǊǘ ŦƻǊ ōǊǳƪ ƛ ƴƻǾŜƳōŜǊ ƻƎ Ǿƛ Řŀ Ŧƛƪƪ ƭƻǾ ň ǎŀƳƭŜ ŀƭƭŜ ƛ 
ōŀǊƴŜŦƻǘōŀƭƭ ǳƴŘŜǊ ǎŀƳƳŜ ǘŀƪ нмΦƴƻǾŜƳōŜǊΦ 5ŜǘǘŜ ōƭŜ ǎǾŋǊǘ ǾŜƭƭȅƪƪŜǘ ƳŜŘ ƘŜƭŜ нпл ǇňƳŜƭŘǘŜ ōŀǊƴ 
ƻƎ ŦƻǊŜƭŘǊŜΦ {ŜǊǾŜǊƛƴƎŜƴ ōƭŜ ƎƧƻǊǘ Ǉň ŜƴƪŜƭǘ Ǿƛǎ ǎƛŘŜƴ ōƭŀƴǘ ŀƴƴŜǘ ƪƧǄƪƪŜƴŜǘ ƛƪƪŜ ǾŀǊ ƪƭŀǊǘ ŜƴŘŀΦ 
YƻƪŜǇƭŀǘŜǊ ƻƎ ƪƧŜƭŜǊ ƳŜŘ ǇǄƭǎŜǊΣ ǎŀƳǘ ƳŜŘōǊŀƪǘŜ ƪŀƪŜǊ ŦǊŀ ŦƭŜǊŜ ŀǾ ŦƻǊŜƭŘǊŜƴŜΦ .ŀǊƴŀ Ŧƛƪƪ ǇƻƪŀƭŜǊ ƻƎ 
ǘǊŜƴŜǊŜκƭŀƎƭŜŘŜǊŜ Ŧƛƪƪ ƎŀǾŜƪƻǊǘ ƛ [ŀƴŘǎōȅŜƴ 5ƻƪƪŀΦ  
tň ǳƴƎŘƻƳǎŦƻǘōŀƭƭ ǾŀƭƎǘŜ ƭŀƎŜƴŜ ň Ƙŀ ŜƎƴŜ ŀǾǎƭǳǘƴƛƴƎŜǊ ƳŜŘ Řŀ Ŝǘǘ ǇŜƴƎŜōƛŘǊŀƎ ŦǊŀ ¢ƻǊǇŀ Cƻǘōŀƭƭ ǘƛƭ ň 
ŘŜƪƪŜ ƴƻŜ ŀǾ ǳǘƎƛŦǘŜƴŜΦ  
{ŜƴƛƻǊƭŀƎŜǘ ōƭŜ ǎŀƳƭŜǘ Ǉň [ǳƴŘƳƻŜƴ пΦŘŜǎŜƳōŜǊ ŦƻǊ ƧǳƭŜōƻǊŘκŀǾǎƭǳǘƴƛƴƎΦ 5Ŝǘ ǾŀǊ ол ǇňƳŜƭŘǘŜ ǎƻƳ 
ŀƭƭŜ ōŜǘŀƭǘŜ ŜƎŜƴŀƴŘŜƭ Ǉň нллƪǊΦ aŀǘ ǾŀǊ ōŜǎǘƛƭǘ ŦǊŀ DȅƴǘƘŜǊΣ ǇǊƛǎŜǊ ƻƎ ƎŀǾŜǊ ōƭŜ ǳǘŘŜƭǘΦ       

 

 

5ǳƎƴŀŘŜǊΥ  
tň ǾňǊŜƴ ƘŀŘŘŜ Ǿƛ ǎǄǇǇŜƭǇƭǳƪƪƛƴƎΦ !ƭƭŜ ƭŀƎŜƴŜ ōƭŜ ŘŜƭǘ ƛƴƴ ƛ ǊƻŘŜǊ ƻƎ Ǿƛ ǘƧŜƴǘŜ ǘƛƭ ǎŀƳƳŜƴΥ но фпоΣπ 
 
L ǎŜǇǘŜƳōŜǊ ƘŀŘŘŜ Ǿƛ ǎŀƭƎ ŀǾ ǎƻƪƪŜǊΦ IŜǊ ōƭŜ ňǊŜǘǎ ƛƴƴǘŜƪǘΥ то мммΣπ  
5Ŝƴ ǎǇƛƭƭŜǊŜƴ ǎƻƳ ǎƻƭƎǘŜ ƳŜǎǘ ŦǊŀ ƘǾŜǊǘ ƭŀƎ ōƭŜ ōŜƭǄƴƴŜǘ ƳŜŘ ƎŀǾŜƪƻǊǘ Ǉň ǇƛȊȊŀōŀƪŜǊŜƴΦ 

 

 

±ǳǊŘŜǊƛƴƎ ŀǾ ŀƪǘƛǾƛǘŜǘ όƛ ŦƻǊƘƻƭŘ ǘƛƭ Ƴňƭύ 
 
±ƛ ŜǊ ǎǾŋǊǘ ŦƻǊƴǄȅŘŜ ƳŜŘ ǊŜƪǊǳǘǘŜǊƛƴƎŜƴ ǎƻƳ ƘŀǊ ǾŋǊǘ ƛ ¢ƻǊǇŀ CƻǘōŀƭƭΦ ¢Ǌƻǎǎ ǇŀƴŘŜƳƛ ƘŀǊ Ǿƛ Ŝǘǘ ǎǘƻǊǘ 
ŜƴƎŀǎƧŜƳŜƴǘ ŦƻǊ Ŧƻǘōŀƭƭ ƛ ¢ƻǊǇŀΦ  
 
±ƛ Ǿƛƭ ƧƻōōŜ ǾƛŘŜǊŜ ƳŜŘ ƻǇǇƭǄǎƛƴƎ ŀǾ ¢ƻǊǇŀ CƻǘōŀƭƭΣ ƳŜƴ ǎŀƳǘƛŘƛƎ ƧƻōōŜ ŦƻǊ Ŝƴ ōŜŘǊŜ ƳňǘŜ ň 
ǎŀƳŀǊōŜƛŘŜ ƻƳ Ŧƻǘōŀƭƭ ŀƪǘƛǾƛǘŜǘŜƴ ƛ ǾňǊŜ ǘƻ ƛŘǊŜǘǘǎƭŀƎΦ ±ƛ ǎƻƳ ƪƧŜƴƴŜǊ ƎƻŘǘ ǘƛƭ ƻǊƎŀƴƛǎŜǊƛƴƎ ƻƎ ŘǊƛŦǘ ŀǾ 
ŦƻǘōŀƭƭŀƪǘƛǾƛǘŜǘŜƴ ƳŜƴŜǊ ŘŜǘ ŜǊ ǎǾŋǊǘ ǾƛƪǘƛƎ ň Ƙŀ ζŜƴ ǊǄŘ ǘǊňŘη ŦǊŀ ōŀǊƴŜŦƻǘōŀƭƭ ς ǳƴƎŘƻƳǎŦƻǘōŀƭƭ ƻƎ ǘƛƭ 
ǎŜƴƛƻǊΦ 5ŜǘǘŜ ŜǊ ƻƎǎň ƴƻŜ Ǿƛ ƘŀǊ Ŧňǘǘ ǘƛƭōŀƪŜƳŜƭŘƛƴƎŜǊ ŦǊŀ ŦƻǘōŀƭƭƪǊŜǘǎŜƴ ƻƳ ŀǘ Ǿƛ Ƴň ƧƻōōŜ ƳŜŘΦ 9ǘ 
ǾŀǊƛƎ ƻƎ ŦƻǊǳǘǎƛƎōŀǊǘ ǎŀƳŀǊōŜƛŘ ƳŜƭƭƻƳ ŦƻǘōŀƭƭƎǊǳǇǇŜƴŜ ƛ ¢ƻǊǇŀ L[ ƻƎ ±¢¦[ ōƭƛǊ ŘŜǊŦƻǊ Ŝǘǘ Ƴňƭ ŦƻǊ 
ƪƻƳƳŜƴŘŜ ňǊΦ    
 
 
±ƛ ǘŀƪƪŜǊ ŀƭƭŜ ǾňǊŜ ǎǇƛƭƭŜǊŜΣ ŦƻǊŜƭŘǊŜΣ ǘǊŜƴŜǊŜ ƻƎ ƭŀƎƭŜŘŜǊŜ ǎƻƳ ǘƻƪ ǊŜƎƭŜƴŜ ƛ ŦƻǊƘƻƭŘ ǘƛƭ ǇŀƴŘŜƳƛŜƴ 
ŀƭǾƻǊƭƛƎΦ  
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qƪƻƴƻƳƛ 
 
.ǳŘǎƧŜǘǘ ŦƻǊ нлнм ǾŀǊ ƴƻŜ ǳǎƛƪƪŜǊǘ Ǉň ƎǊǳƴƴ ŀǾ ƪƻǊƻƴŀǎƛǘǳŀǎƧƻƴŜƴΦ ±ƛ ƘŀŘŘŜ ōǳŘǎƧŜǘǘŜǊǘ ƳŜŘ Ŝǘ 
ǳƴŘŜǊǎƪǳŘŘ Ǉň ор тмлΣπΦ ±ƛ ŜƴŘǘŜ ƻǇǇ ƳŜŘ Ŝǘ ƻǾŜǊǎƪǳŘŘ Ǉň ƛ ǳƴŘŜǊƪŀƴǘ ŀǾ олллΣπΦ {Ŝ ǾŜŘƭŀƎǘŜ 
ňǊǎǊŜƎƴǎƪŀǇ ŦƻǊ ŘŜǘŀƭƧŜǊΦ  
 
tň ƎǊǳƴƴ ŀǾ ŀǾǾƛƪƭƛƴƎ ŀǾ ¢ƻǊǇŀ Cƻǘōŀƭƭ ōƭŜ ŘŜǘ ōŜǎǘŜƳǘ ŀǘ ±¢¦[ ƻƎ ¢ƻǊǇŀ L[ ǎƪǳƭƭŜ ŘŜƭŜ ƛƴƴŜǎǘňŜƴŘŜ 
ōŜƭǄǇ ƛ ǘƻ όƛƪƪŜ ǘŀǘǘ ƘŜƴǎȅƴ ǘƛƭ ƛ ňǊǎǊŜƎƴǎƪŀǇŜǘύΦ 5ŜǘǘŜ ōƭŜ ƎƧƻǊǘ ǊŜǘǘ ŦǄǊ ňǊǎǎƭǳǘǘΦ tň ƎǊǳƴƴ ŀǾ ŀǾǾƛƪƭƛƴƎŜƴ 
ōƭŜ ƛƪƪŜ ŘŜƴ ňǊƭƛƎŜ ǎǳƳƳŜƴ Ǉň ол лллΣπ ŦǊŀ ƘǾŜǊ ƪƭǳōō ƻǾŜǊŦǄǊǘ ǘƛƭ ¢ƻǊǇŀ Cƻǘōŀƭƭ ƴƻŜ ǎƻƳ ƎŀǾ сл лллΣπ 
ƳƛƴŘǊŜ ƛƴƴǘŜƪǘŜǊ Ŝƴƴ ōǳŘǎƧŜǘǘŜǊǘΦ L Ŝǘ ƴƻǊƳŀƭňǊ ǳǘŜƴ ŀǾǾƛƪƭƛƴƎ ǾƛƭƭŜ Ǿƛ ŘŜǊŦƻǊ Ƙŀǘǘ Ŝǘ ƻǾŜǊǎƪǳŘŘ Ǉň 
ƻǾŜǊƪŀƴǘ ŀǾ сл лллΦ  
 
bňǊ ŘŜǘ ƎƧŜƭŘŜǊ ǎŀƭƎκŘǳƎƴŀŘŜǊ Ŧƛƪƪ Ǿƛ ƛƴƴ нт лллΣπ ƳŜǊ Ŝƴƴ ōǳŘǎƧŜǘǘŜǊǘΦ 5ŜǘǘŜ ǎƪȅƭŘŜǎ ǾŜƭŘƛƎ ōǊŀ 
ζ.ŀƳōǳǎŀǎŀƭƎη  όто лллΣπύΣ ǎŀƳǘ ŀǘ Ǿƛ ǘƻƪ Ǉň ƻǎǎ Ŝƴ ǎǄǇǇŜƭǇƭǳƪƪƛƴƎǎŘǳƎƴŀŘ όнп лллΣπύΦ ±ƛ Ŧƛƪƪ ƻƎǎň ƛƴƴ 
мл лллΣπ ƳŜǊ ƛ ǎǇƻƴǎƻǊƳƛŘƭŜǊ Ŝƴƴ ŘŜǘ Ǿƛ ƘŀŘŘŜ ǊŜƎƴŜǘ ƳŜŘΦ 
 
bňǊ ŘŜǘ ƎƧŀƭŘǘ ǘǊŜƴƛƴƎǎŀǾƎƛŦǘ Ŧƛƪƪ Ǿƛ ƛƴƴ Ŏŀ мн лллΣπ ƳƛƴŘǊŜ Ŝƴƴ ōǳŘǎƧŜǘǘŜǊǘ ŦǊŀ ǎŜƴƛƻǊŜǊΦ 5ŜǘǘŜ ǎƪȅƭŘŜǎ ƛ 
ƘƻǾŜŘǎŀƪ ŀǘ ƳŀƴƎŜ ŀǾ ǎǇƛƭƭŜǊƴŜ Ǉň IŜǊǊŜǊ {ŜƴƛƻǊ ǾŀǊ ǎǇƛƭƭŜǊŜ ǎƻƳ ƛ ǾňǊǎŜǎƻƴƎŜƴ ǎǇƛƭǘŜ Ǉň Dмс ƭŀƎΦ 
.ŜǘŀƭƛƴƎŜƴ ōƭŜ ŘŜǊŦƻǊ ƭŀƎǘ ǳƴŘŜǊ ƧǳƴƛƻǊǇƻǎǘŜƴΦ Dмс ƭŀƎŜǘ ōƭŜ ŀǾǾƛƪƭŜǘ ƛ ǎƻƳƳŜǊŦŜǊƛŜƴ ƻƎ ŘŜ ŦƭŜǎǘŜ ŀǾ 
ŘƛǎǎŜ ǎǇƛƭƭŜǊƴŜ Ǝƛƪƪ ƻǾŜǊ ǘƛƭ ǎŜƴƛƻǊƭŀƎŜǘΦ aŜƴ ǘƻǘŀƭǘ ǎŜǘǘ ōƭŜ ƛƴƴǘŜƪǘ ŦǊŀ ǘǊŜƴƛƴƎǎŀǾƎƛŦǘ ƻƳǘǊŜƴǘ ŘŜǘ 
ǎŀƳƳŜ ǎƻƳ ŀƴǘŀǘǘΦ 
 
YƻǊƻƴŀǎƛǘǳŀǎƧƻƴŜƴ ƎƧƻǊŘŜ ƻƎǎň ǎƛǘǘ ŀǘ ŘŜǘ ōƭŜ ŀǾǾƛƪ Ǉň ƴƻŜƴ ǇƻǎǘŜǊΣ ƘƻǾŜŘǎŀƪŜƭƛƎ ǳǘƎƛŦǘǎǇƻǎǘŜǊΦ 5Ŝ 
ǎǘǄǊǎǘŜ ŀǾǾƛƪŜƴŜ ƎƧŀƭŘǘ ƭŀƎŀǾƎƛŦǘ ǎƻƳ ōƭŜ от лллΣπ ƳƛƴŘǊŜ όōŜǘŀƭǘŜ ōŀǊŜ ƘŀƭǾŜ ŀǾƎƛŦǘŜƴύ ƻƎ ǘƻǘŀƭ ƘŀƭƭŜƛŜ 
ǎƻƳ ōƭŜ нр ллл ƳƛƴŘǊŜ Ŝƴƴ ŀƴǘŀǘǘ όƛ ǇŜǊƛƻŘŜǊ ƛƪƪŜ ƭƻǾ ǘƛƭ ň ǘǊŜƴŜ ƛƴƴŜύΦ  
 
5Ŝǘ ōƭŜ ƭŀƎǘ ǘƛƭ ǘƻ ƴȅŜ ǳǘƎƛŦǘǎǇƻǎǘŜǊ ƛ нлнмΦ 5Ŝƴ ŜƴŜ ŜǊ ǳǘƎƛŦǘ ǘƛƭ ǘǊŜƴŜǊŜ ŦƻǊŘƛ ŘŜǘ ōƭŜ ōŜǎǘŜƳǘ ŀǘ ǘǊŜƴŜǊŜ 
ǎƻƳ ƛƪƪŜ ŜǊ ŦƻǊŜǎŀǘǘŜ ǎƪŀƭ Ŧň нлллΣπ ƛ ƭǄƴƴ ƘǾŜǊǘ ňǊΦ tƻǎǘŜƴ ǳǘƎƧƻǊŘŜ суллΣπΦ 5Ŝƴ ŀƴŘǊŜ ŜǊ ǳǘƎƛŦǘ ǘƛƭ 
ǎƻƴŜǎǇƛƭƭκǎƻƴŜƭŀƎǎǳǘǘŀƪ ǎƻƳ ǳǘƎƧƻǊŘŜ рнрлΣπΦ  
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IǳƴŘŜƎǊǳǇǇŀ 
 
{ǘȅǊŜǘ ƛ ƘǳƴŘŜƎǊǳǇǇŀ ƘŀǊ ƛ нлнм ōŜǎǘňǘǘ ŀǾ ¢ƘƻƳŀǎ ²ŋǊƴŜǊΣ ¢ƻǊŜ IŀƭŘŜƴΣ YŀǊƛƴ ²ƛƛƪΣ aŀǊƛǳǎ wƻŜ 
IŀƎŜƴ ƻƎ 9ƭƛ ±ƻƎǘ DƻŘŀƎŜǊΦ  
 
a¦{I {ȅƴƴŦƧŜƭƭ нлнм 
5Ŝǘ ƴƛŜƴŘŜ a¦{I {ȅƴƴŦƧŜƭƭ ōƭŜ ŀǊǊŀƴƎŜǊǘ лмΦπлоΦлмΦнлнм ƳŜŘ ǘƛƭ ǎŀƳƳŜƴ со ŘŜƭǘŀƪŜƴŘŜ ǎǇŀƴƴΣ 
ŦƻǊŘŜƭǘ Ǉň оо ƛ a¦{I {ȅƴƴŦƧŜƭƭ ол ƛ {ȅƴƴŦƧŜƭƭ wǳƴŘǘΦ YƻǊǘƭǄǇŜǘ ζ{ȅƴƴŦƧŜƭƭ wǳƴŘǘη ōƭŜ ƛ нлнм ŀǊǊŀƴƎŜǊǘ 
ŦƻǊ ŦƧŜǊŘŜ ƎŀƴƎΦ ±ƛ ǎŜǊ Ŝƴ ǎǘŀŘƛƎ ǄƪŜƴŘŜ ŘŜƭǘŀƪŜƭǎŜ ƛ ŘŜǘ ƪƻǊǘŜ ƭǄǇŜǘΦ  
 
[ǄǇŜƴŜ ōƭŜ ŀǊǊŀƴƎŜǊǘ ǳƴŘŜǊ ǎǘǊŜƴƎŜ ǎƳƛǘǘŜǾŜǊƴǘƛƭǘŀƪ ƎǊǳƴƴŜǘ ŎƻǊƻƴŀΣ ƻƎ ŘŜǊŦƻǊ ƻƎǎň ǳǘŜƴ ǇǳōƭƛƪǳƳΦ  
hƳǘǊŜƴǘ ǎŀƳǘƛŘƛƎ ƳŜŘ ŀǘ ŘŜ ǎƛǎǘŜ ƪƻƳ ƛ Ƴňƭ ƛ a¦{I {ȅƴƴŦƧŜƭƭΣ ǎǘǊŀƳƳŜǘ wŜƎƧŜǊƛƴƎŜƴ ƛƴƴ ǘƛƭǘŀƪŜƴŜΦ 
a¦{I {ȅƴƴŦƧŜƭƭ ōƭŜ ŘŜǊŦƻǊ Ŝǘ ŘŜǘ ŜƴŜǎǘŜ ƭŀƴƎŘƛǎǘŀƴǎŜƭǄǇŜǘ ŀǾ ƴƻŜ ǎǘǄǊǊŜƭǎŜ ǎƻƳ ōƭŜ ŀǊǊŀƴƎŜǊǘ ŘŜƴƴŜ 
ǎŜǎƻƴƎŜƴΦ  
  
нлнм ǾŀǊ ǘǊŜŘƧŜ ňǊ ƳŜŘ ƪƻƴǎŜǇǘŜǘ ŘŜǊ ŀƭǘ ǎƪƧŜǊ ƳŜŘ ǳǘƎŀƴƎǎǇǳƴƪǘ ƛ {ƧŜƪƪǇǳƴƪǘ IŀƭŘŜƴΣ ǎǘŀǊǘΣ 
ǎƧŜƪƪǇǳƴƪǘ ƻƎ ƳňƭƎŀƴƎΦ 9ǊŦŀǊƛƴƎ ǾƛǎŜǊ ŀǘ ŘŜǘ ň ǎŀƳƭŜ ŀƭǘ Ǉň Ŝǘ ǎǘŜŘ ƎƧǄǊ ŘŜǘ ŜƴƪƭŜǊŜ ōňŘŜ ŦƻǊ 
ŀǊǊŀƴƎǄǊŜǊΣ ƪƧǄǊŜǊŜ ƻƎ ǇǳōƭƛƪǳƳ όƴňǊ Ǿƛ ƪŀƴ ŀǊǊŀƴƎŜǊŜ ƳŜŘ ǇǳōƭƛƪǳƳύΦ hƳƭŜƎƎƛƴƎŜƴ ǾŀǊ Ŝƴ ǳōŜǘƛƴƎŜǘ 
ǎǳƪǎŜǎǎΦ  
 
{ƻƳ ŘŜ ǎƛǎǘŜ ňǊŜƴŜ ōƭŜ ŘŜǘ ƻƎǎň ƛ нлнм Ǝƛǘǘ ǳǘ Ŝǘ ŜƎŜǘ ƭǄǇǎƳŀƎŀǎƛƴΦ 5ŜǘǘŜ ŜǊ ƎƻŘ ƳŀǊƪŜŘǎŦǄǊƛƴƎ ŀǾ 
ƪƻƳƳǳƴŜƴ ƎŜƴŜǊŜƭǘΣ ¢ƻǊǇŀ ƻƎ {ȅƴƴŦƧŜƭƭŜǘ ǎǇŜǎƛŜƭǘ ǎŀƳǘ ƘǳƴŘŜǎǇƻǊǘŜƴΦ орлл ŜƪǎŜƳǇƭŀǊŜǊ ōƭŜ ǎǇǊŜŘǘ ƛ 
ǊŜƎƛƻƴŜƴΦ {ŀƭƎ ŀǾ ŀƴƴƻƴǎŜǊ Ǝŀ Ŝǘ ōǊŀ ƻǾŜǊǎƪǳŘŘ ǎƻƳ ǘƛƭŦǄǊǘŜ ƭǄǇŜǘ ζŦǊƛǎƪŜη ƳƛŘƭŜǊΦ  
 
a¦{I {ȅƴƴŦƧŜƭƭ ǎƪŀǇŜǊ ǎǘƻǊǘ ŜƴƎŀǎƧŜƳŜƴǘ ƛ ¢ƻǊǇŀΦ aŀƴƎŜ ŦǊƛǾƛƭƭƛƎŜ ŜǊ ƳŜŘ ŦƻǊ ň ƭǄǎŜ ǳƭƛƪŜ ƻǇǇƎŀǾŜǊ 
ƎƧŜƴƴƻƳ ǎŜƭǾŜ ƭǄǇǎƘŜƭƎŀΣ ƻƎ Ŝƴ ƳƛƴŘǊŜ ƎǊǳǇǇŜ ƧƻōōŜǊ ƳŜŘ ƭǄǇŜǘ ǎǘƻǊŜ ŘŜƭŜǊ ŀǾ ňǊŜǘΦ 5Ŝǘ ƭŜƎƎŜǎ ƴŜŘ 
ƻǇǇ Ƴƻǘ ǘƻ ňǊǎǾŜǊƪ ƛ ŦǊƛǾƛƭƭƛƎ ŀǊōŜƛŘ ƪƴȅǘǘŜǘ ǘƛƭ ƭǄǇŜǘΣ ƛƴƪƭǳŘŜǊǘ ƭǄȅǇŜƪƧǄǊƛƴƎΦ a¦{I {ȅƴƴŦƧŜƭƭ ŜǊ ƳŜŘ Ǉň 
ň ǎŜǘǘŜ ¢ƻǊǇŀ ƻƎ ƛŘǊŜǘǘǎƭŀƎŜǘ Ǉň ƪŀǊǘŜǘ Ǉň Ŝƴ ǎǾŋǊǘ ǇƻǎƛǘƛǾ ƳňǘŜΦ  
 
5Ŝǘ ŜǊ ǳǘŀǊōŜƛŘŜǘ Ŝƴ ŜƎŜƴ ǊŀǇǇƻǊǘ ŦƻǊ a¦{I {ȅƴƴŦƧŜƭƭ ǎƻƳ ŜǊ ǎŜƴŘǘ bƻǊŘǊŜ [ŀƴŘ ƪƻƳƳǳƴŜ ƻƎ ŀƴŘǊŜ 
ǾƛƪǘƛƎŜ ǎŀƳŀǊōŜƛŘǎǇŀǊǘƴŜǊŜΦ  
 
bŜǘǘǎƛŘŜƴ ǿǿǿΦƳǳǎƘǎȅƴƴŦƧŜƭƭΦƴƻ ƻƎ Ŝƴ ŜƎŜƴ CŀŎŜōƻƻƪπǎƛŘŜ ƘŀǊ ōƭƛǘǘ ǾŜŘƭƛƪŜƘƻƭŘǘ ƎƧŜƴƴƻƳ ƘŜƭŜ нлнмΦ 
{ǘŀǘƛǎǘƛƪƪ ŦƻǊ ƴŜǘǘǎƛŘŜƴ ǾƛǎŜǊ ŀǘ ŘŜƴ ŜǊ ƎƻŘǘ ōǊǳƪǘ ŦǊŀ ǎŜǇǘŜƳōŜǊ ǘƛƭ ǳǘ ƛ ƧŀƴǳŀǊ ƘǾŜǊǘ ňǊΦ 5Ŝǘ ƪƻƳƳŜǊ 
нллπолл ƴȅŜ ŦǄƭƎŜǊŜ ǘƛƭ CŀŎŜōƻƻƪπǎƛŘŜƴ ňǊƭƛƎΦ  
  
5Ŝǘ ƧƻōōŜǎ ƪƻƴǘƛƴǳŜǊƭƛƎ ŦƻǊ ň ǎƛƪǊŜ ǄƪƻƴƻƳƛŜƴ ƛ ƭǄǇŜǘΦ {ǄƪƴŀŘŜǊ ǎŜƴŘŜǎ ƪƻƳƳǳƴŜΣ ŦȅƭƪŜǎƪƻƳƳǳƴŜ ƻƎ 
ŀƴŘǊŜ ŀƪǘǳŜƭƭŜ ƛƴǎǘŀƴǎŜǊΣ ǎŀƳǘ ŀǘ ŘŜǘ ƧƻōōŜǎ ƻǇǇ Ƴƻǘ ƪƻƳƳŜǊǎƛŜƭƭŜ ǎǇƻƴǎƻǊŜǊΦ  
 
/ŀƳǇ IŀƭŘŜƴ  
L нлмс Ŧƛƪƪ IǳƴŘŜƎǊǳǇǇŀ ƎǊŜƴŘŜǳǘǾƛƪƭƛƴƎǎƳƛŘƭŜǊ ŦǊŀ bƻǊŘǊŜ [ŀƴŘ ƪƻƳƳǳƴŜ όƪǊ пмΦрллΣπύ ǘƛƭ ŜǘŀōƭŜǊƛƴƎ 
ŀǾ /ŀƳǇ IŀƭŘŜƴΦ 9ǘ ƻǾŜǊƴŀǘǘƛƴƎǎǘƛƭōǳŘ ŦƻǊ ǘƛƭǊŜƛǎŜƴŘŜ ƘǳƴŘŜƪƧǄǊŜǊŜΦ н ōǊŀƪƪŜǊ ōƭŜ ǎŀǘǘ ƻǇǇ ƻƎ 
ƛƴƴǊŜŘŜǘΦ {ǘŜŘŜǘ ŜǊ ƭŀƎǘ ǘƛƭ ǊŜǘǘŜ ƳŜŘ ǇŀǊƪŜǊƛƴƎǎƳǳƭƛƎƘŜǘŜǊΣ ǾŀƴƴΣ ǾŜŘ ƻƎ ǳǘŜŘƻΦ 9ǘŀōƭŜǊƛƴƎŜƴ ƘŀǊ ǾŋǊǘ 
Ŝƴ ǎǳƪǎŜǎǎΦ .ǊŀƪƪŜƴŜ ōƭŜ ƛ нлмф ŦƭȅǘǘŜǘ ƻƎ ζǎƭňǘǘ ǎŀƳƳŜƴη ƳŜŘ ǘƻ ƴȅŜ ōǊŀƪƪŜǊΦ 5Ŝ ǘƻ ƴȅŜ ōǊŀƪƪŜƴŜ 
ǳǘƎƧǄǊ ǎŜƪǊŜǘŀǊƛŀǘ ǳƴŘŜǊ a¦{I {ȅƴƴŦƧŜƭƭ ƻƎ ŜǊ ŜƭƭŜǊǎ ƳǄǘŜǊƻƳκƳǄǘŜǇƭŀǎǎ ŦƻǊ IǳƴŘŜƎǊǳǇǇŀΦ !ǊŜƴŀŜƴ 
ƪŀƴ ǎŜƭǾǎŀƎǘ ƻƎǎň ōǊǳƪŜǎ ŀǾ ŀƴŘǊŜΦ L ǘƛƭƭŜƎƎ ŜǊ ŘŜǘ ǎŀǘǘ ƻǇǇ Ŝƴ ōǊŀƪƪŜ ƛ ŦƻǊōƛƴŘŜƭǎŜ ƳŜŘ ǎǘŀǊǘπ ƻƎ 
ƳňƭƻƳǊňŘŜǘ ŦƻǊ a¦{I {ȅƴƴŦƧŜƭƭΦ 5ŜƴƴŜ ƎƛǊ ōŜŘǊŜ ŀǊōŜƛŘǎŦƻǊƘƻƭŘ ŦƻǊ ǘƛŘǘŀƪƛƴƎ ƻƎ ǊŜǎǳƭǘŀǘǎŜǊǾƛŎŜΦ  
5Ŝǘ ŜǊ ƎǊŀǾŘ ƴŜŘ ǎǘǊǄƳƪŀōƭŜǊ ƻƎ ŜǊ ƴň ǇŜǊƳŀƴŜƴǘ ƛƴƴƭŀƎǘ ǎǘǊǄƳ ƛ ōǊŀƪƪŜƴŜΦ  
 
bȅǘǘ ǎƛƪǊƛƴƎǎǎƪŀǇ ŜǊ ǎŀǘǘ ƻǇǇ ƛ нлнмΣ ŘŜǘǘŜ ƎƧǄǊ ŀǘ ǳǘƎƛŦǘŜƴŜ ǘƛƭ ǎǘǊǄƳ ōƭƛǊ ǊŜŘǳǎŜǊǘ ƛ ƳƻǘǎŜǘƴƛƴƎ ǘƛƭ ōǊǳƪ 
ŀǾ ōȅƎƎŜǎǘǊǄƳΦ  
 

http://www.mushsynnfjell.no/


17 
 

5Ŝǘ ƘŀǊ ǾŋǊǘ ƎƧŜƴƴƻƳŦǄǊǘ ŦƭŜǊŜ ŘǳƎƴŀŘŜǊ ƛ нлнм ōňŘŜ ŦƻǊ ƻǇǇǊȅŘŘƛƴƎ Ǉň ƧƻǊŘŜƴŜ ŜǘǘŜǊ ǾƛƴǘŜǊŜƴ ƻƎ ŦƻǊ 
ň ƘƻƭŘŜ ōǊŀƪƪŜƴŜ ƛ ǘƛƭŦǊŜŘǎǎǘƛƭƭŜƴŘŜ ǎǘŀƴŘΦ hǇǇƳǄǘŜǘ ƘŀǊ ǾŋǊǘ ōǊŀΣ ƳŜƴ Ǿƛ ǎŜǊ ōŜƘƻǾ ŦƻǊ ň ƻǊƎŀƴƛǎŜǊŜ 
ƻǎǎ ōŜŘǊŜΣ ŦƻǊ ň Ŧň ƎƧƻǊǘ ŀƭƭŜ ƴǄŘǾŜƴŘƛƎŜ ƻǇǇƎŀǾŜǊΦ  
 
LƴǾŜǎǘŜǊƛƴƎŜǊ ƻƎ ŘǊƛŦǘ ŀǾ /ŀƳǇ IŀƭŘŜƴ ŘŜƪƪŜǎ ƻǾŜǊ a¦{I {ȅƴƴŦƧŜƭƭκIǳƴŘŜƎǊǳǇǇŀ ǎƛǘǘ ōǳŘǎƧŜǘǘΦ  
.ŜǎǄƪŜƴŘŜ ōŜǘŀƭŜǊ ƪǊ тл ǇǊ ŘǄƎƴκŘŀƎΦ  
 
5Ŝǘ ŜǊ ƛƪƪŜ ŦǄǊǘ Ŝƪǎŀƪǘ ǎǘŀǘƛǎǘƛƪƪ ƻǾŜǊ ōǊǳƪŜƴ ŀǾ ŎŀƳǇŜƴΣ ƳŜƴ ŀƴǎƭŀƎǎǾƛǎ ōƭƛǊ ŘŜǘ ƪƧǄǊǘ пллπрлл ǘǳǊŜǊ 
ƳŜŘ /ŀƳǇ IŀƭŘŜƴ ǎƻƳ ǳǘƎŀƴƎǎǇǳƴƪǘ ǎŜǎƻƴƎŜƴ нлнлκнлнмΦ 5Ŝǘ ŜǊ ǳƭƛƪŜ ƪƧǄǊŜǊŜ ƳŜŘ ǎƛƴŜ ǎǇŀƴƴ ǎƻƳ 
ōŜƴȅǘǘŜǘ ƳǳƭƛƎƘŜǘŜƴŜΦ 5Ŝ ŦƭŜǎǘŜ ǘƛƭǊŜƛǎŜƴŘŜΦ  
 
qƪƻƴƻƳƛ π ƛƴƴǘŜƪǘǎōǊƛƴƎŜƴŘŜ ŀǊōŜƛŘ 
wŜƎƴǎƪŀǇŜǘ ŦƻǊ a¦{I {ȅƴƴŦƧŜƭƭκIǳƴŘŜƎǊǳǇǇŀ ŜǊ ǎƪƛƭǘ ǳǘ ŦǊŀ ƛŘǊŜǘǘǎƭŀƎŜǘǎ ǊŜƎƴǎƪŀǇ ƻƎ ƘŀǊ Ŝƴ 
ǊŜƎƴǎƪŀǇǎǇŜǊƛƻŘŜ ǎƻƳ ƎňǊ ŦǊŀ Ƨǳƭƛ ǘƛƭ ƧǳƭƛΦ 5ŜǘǘŜ ŦƻǊ ň Ƙŀ ƻǾŜǊǎƛƪǘ ƻǾŜǊ ƪƻǎǘƴŀŘŜƴŜ ŦƻǊ ŘŜǘ ŜƴƪŜƭǘŜ ƭǄǇΦ 
5Ŝǘ ŜǊ ƛŘǊŜǘǘǎƭŀƎŜǘǎ ƪŀǎǎŜǊŜǊ ƘňƴŘǘŜǊŜǊ ǊŜƎƴƛƴƎŜǊ ƻƎ ƛƴƴōŜǘŀƭƛƴƎŜǊΣ ƳŜƴǎ ŜƪǎǘŜǊƴ ǊŜƎƴǎƪŀǇǎŦǄǊŜǊ ŦǄǊŜǊ 
ǊŜƎƴǎƪŀǇŜǘΦ  
 
CǊŀ ǎŜǎƻƴƎŜƴ нлнл ōƭŜ ŘŜǘ ƛƴƴŦǄǊǘ Ŝƴ ƭǄȅǇŜōƛŘǊŀƎ ŦƻǊ ƳŜŘƭŜƳƳŜǊ ŀǾ IǳƴŘŜƎǊǳǇǇŀΦ IǾŜǊ ƪŜƴƴŜƭ 
ōŜǘŀƭŜǊ ƪǊ млллΣπ ǇǊ ǎŜǎƻƴƎ ǎƻƳ Ŝǘ ōƛŘǊŀƎ ǘƛƭ ƭǄȅǇŜƪƧǄǊƛƴƎŀΦ 5Ŝ ŀǾ ǾňǊŜ ƳŜŘƭŜƳƳŜǊ ǎƻƳ ƘƻǾŜŘǎŀƪŜƭƛƎ 
ǘǊŜƴŜǊ ŀƴŘǊŜ ǎǘŜŘŜǊ ōŜǘŀƭŜǊ Ŝǘ ƎƧŜǎǘŜōƛŘǊŀƎ Ǉň ƪǊ тлΣπ ǇǊ ŘŀƎ ǾŜŘ ōǊǳƪ ŀǾ ƭǄȅǇŜƴŜǘǘŜǘ ƛ {ȅƴƴŦƧŜƭƭŜǘΦ 
.ƛŘǊŀƎ ǘƛƭ ƭǄȅǇŜƴŜ ŜǊ ƧǳǊƛŘƛǎƪ ǎŜǘǘ ŦǊƛǾƛƭƭƛƎΦ  
 
5Ŝǘ ƪŀƴ ǾǳǊŘŜǊŜǎ ƻƳ Ƴŀƴ ǎƪŀƭ ǎƪƛƭƭŜ a¦{I {ȅƴƴŦƧŜƭƭ ƻƎ IǳƴŘŜƎǊǳǇǇŀ ƛ ǘƻ ǳƭƛƪŜ ǊŜƎƴǎƪŀǇΣ ƳŜƴ ǇƎŀ ŀǘ 
ƭǄȅǇŜƪƧǄǊƛƴƎ ƻƎ ǳǘǎǘȅǊ ǘƛƭ ŘŜǘǘŜ ŜǊ Ŝƴ ǎň ǎǘƻǊ ŘŜƭ ŀǾ ǄƪƻƴƻƳƛŜƴ ŜǊ ŘŜǘ ŦƻǊŜƭǄǇƛƎ ǾǳǊŘŜǊǘ ǎƻƳ ƭƛǘŜ 
ƘŜƴǎƛƪǘǎƳŜǎǎƛƎΦ  
 
¢ǊŜƴƛƴƎǎƭǄȅǇŜǊ  
DƧŜƴƴƻƳ ƘŜƭŜ ǎŜǎƻƴƎŜƴ ǾŜŘƭƛƪŜƘƻƭŘŜǊ ƘǳƴŘŜƎǊǳǇǇŀ ƛ ¢ƻǊǇŀ L[ Ŝƴ ƴŜǘǘ ŀǾ ǘǊŜƴƛƴƎǎƭǄȅǇŜǊ ŦƻǊ 
ƘǳƴŘŜƪƧǄǊƛƴƎΣ Ŏŀ мл ƳƛƭΦ 5Ŝǘ Ƴƻǘǘŀǎ ƴƻŜ ǎǘǄǘǘŜ ŦǊŀ bƻǊŘǊŜ [ŀƴŘ ƪƻƳƳǳƴŜ ǘƛƭ ŘŜǘǘŜ ŀǊōŜƛŘŜǘΦ 5Ŝǘ 
ƭŜƎƎŜǎ ƎƧŜƴƴƻƳ ƘŜƭŜ ǎŜǎƻƴƎŜƴ ƴŜŘ Ŝǘ ǎǘƻǊǘ ŀƴǘŀƭƭ ŘǳƎƴŀŘǎǘƛƳŜǊ ƛ ƻǇǇƪƧǄǊƛƴƎ ŀǾ ƭǄȅǇŜǊΦ [ǄȅǇŜƴŜǘǘŜǘ 
ōŜƴȅǘǘŜǎ ōňŘŜ ŀǾ ƭƻƪŀƭŜ ƻƎ ǘƛƭǊŜƛǎŜƴŘŜ ƘǳƴŘŜƪƧǄǊŜǊŜΣ ǎƻƳ ƻǇǇƳǳƴǘǊŜǎ ǘƛƭ ň ōŜǘŀƭŜ ƪǊ тлΣπ ǇǊ ŘŀƎΦ  
±ŜŘƭƛƪŜƘƻƭŘ ƻƎ ŘǊƛŦǘ ŀǾ ǳǘǎǘȅǊ ŦƻǊ ŘǊƛŦǘ ŀǾ ƭǄȅǇŜƴŜǘǘŜǘ ŜǊ ŘŜ ǎǘǄǊǎǘŜ ǳǘƎƛŦǘǎǇƻǎǘŜƴŜ ƛ a¦{I {ȅƴƴŦƧŜƭƭ ƻƎ 
IǳƴŘŜƎǊǳǇǇŀǎ ǾƛǊƪǎƻƳƘŜǘΦ  
 
aŜŘƭŜƳǎǾŜƪǎǘ  
IǳƴŘŜƎǊǳǇǇŀ ƘŀǊ Ŧňǘǘ ƴƻŜƴ ƴȅŜ ƳŜŘƭŜƳƳŜǊ ƛ нлнмΦ   
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{ƪƛ  
  
{ǘȅǊŜǘ ƛ ǎƪƛƎǊǳǇǇŀ ƘŀǊ ōŜǎǘňǘǘ ŀǾ !ǊƴƎǊƛƳ DƧŜǊŘŀƭŜƴΣ !ƛƴŀ IŀǳƎŜƴ [ȅƪƪƧŀΣ !ƴƴ YǊƛǎǘƛƴ {ǘǊǄƳǎƧƻǊŘŜǘ ƻƎ 
.ƧŀǊƴŜ tŜǊǎǘǳŜƴΦ Yƴǳǘ )ǎǄŘŜƎňǊŘ ƪƻƳ ƛƴƴ ŦƻǊ !ƴƴ YǊƛǎǘƛƴ {ǘǊǄƳǎƧƻǊŘŜǘ ŜǘǘŜǊ ňǊǎƳǄǘŜǘ нлнмΦ  
 
{ŜǎƻƴƎŜƴ нлнм ōƭŜ ǇǊŜƎŜǘ ŀǾ ōňŘŜ ōȅƎƎƛƴƎ ŀǾ ƴȅ ǎƪƻƭŜ ƻƎ /ƻǾƛŘπмф ǊŜǎǘǊƛƪǎƧƻƴŜǊΦ bƻǊƎŜǎ {ƪƛŦƻǊōǳƴŘ 
ǳǘŀǊōŜƛŘŜǘ ƪƭŀǊŜ ǊŜǘƴƛƴƎǎƭƛƴƧŜǊ ŦƻǊ ƎƧŜƴƴƻƳŦǄǊƛƴƎ ŀǾ ǘǊŜƴƛƴƎ ƻƎ ƪƻƴƪǳǊǊŀƴǎŜΣ ƻƎ ōňŘŜ ƴŀǎƧƻƴŀƭŜ ƻƎ 
ƭƻƪŀƭŜ ǊŜǘƴƛƴƎǎƭƛƴƧŜǊ ƭŀ ŦǄǊƛƴƎŜǊ ŦƻǊ ŀƪǘƛǾƛǘŜǘŜƴ ǎƻƳ ōƭŜ ƎƧŜƴƴƻƳŦǄǊǘΦ !ƭƭ ŀƪǘƛǾƛǘŜǘ ŦƻǊŜƎƛƪƪ ǳǘŜΣ ƻƎ ŘŜǘ 
ǾŀǊ ŦƻǊƘňƴŘǎǇňƳŜƭŘƛƴƎ Ǿƛŀ {a{κCŀŎŜōƻƻƪΦ {ǘŀǊǘƴǳƳƳŜǊŜǘ ōƭŜ ǳǘŘŜƭǘ ǾŜŘ ŦǄǊǎǘŜ ƪƻƴƪǳǊǊŀƴǎŜΣ ƻƎ 
ōŜƘƻƭŘǘ ŀǾ ŘŜƭǘŀƪŜǊŜƴ ƎƧŜƴƴƻƳ ƘŜƭŜ ǎŜǎƻƴƎŜƴΦ {ǘŀǊǘƻǇǇǎǘƛƭƭƛƴƎŜƴ ǾŀǊ ŘŜǊŦƻǊ ŘŜƴ ǎŀƳƳŜ ƘǾŜǊǘ ǊŜƴƴΣ 
ƛƴƴŘŜƭǘ ŜǘǘŜǊ ƪƭŀǎǎŜΦ .ŜǘŀƭƛƴƎ ŦƻǊŜƎƛƪƪ ƳŜŘ ǾƛǇǇǎΦ !ƭƭŜ ǎƻƳ ǾŀǊ ǘƛƭǎǘŜŘŜ Ǉň ǊŜƴƴŜƴŜ ōƭŜ ǊŜƎƛǎǘǊŜǊǘΣ ƛ 
ǘƛƭŦŜƭƭŜ ōŜƘƻǾ ŦƻǊ ǎƳƛǘǘŜǎǇƻǊƛƴƎΦ tň ƎǊǳƴƴ ŀǾ ŀƴƭŜƎƎǎŀǊōŜƛŘŜǊ ǾŜŘ ǎƪƻƭŜƴ ōƭŜ Ŝǘ ƻƳǊňŘŜ ǾŜŘ CǳǊǳƘƻƭǘŜǘ 
ōŜƴȅǘǘŜǘ ǎƻƳ ǎǘŀŘƛƻƴΣ ƻƎ ŘƻƪǘƻǊƘŀǳƎǊǳƴŘŜƴ ǾŀǊ ǎǘŜƴƎǘΦ  
 
5Ŝǘ ǾŀǊ ǇƭŀƴƭŀƎǘ ф ǾŀƴƭƛƎŜ ƪƭǳōōǊŜƴƴΣ ƪƭǳōōƳŜǎǘŜǊǎƪŀǇ ƻƎ ŀǾǎƭǳǘƴƛƴƎ ƳŜŘ ǎƪƛŎǊƻǎǎ ƻƎ ǇǊŜƳƛŜǳǘŘŜƭƛƴƎΦ 
о ǊŜƴƴ ōƭŜ ŀǾƭȅǎǘ Ǉň ƎǊǳƴƴ ŀǾ ƪǳƭŘŜΣ ƻƎ м ǊŜƴƴ Ǉň ƎǊǳƴƴ ŀǾ /ƻǾƛŘπмфπǎƛǘǳŀǎƧƻƴŜƴ ƛ ƪƻƳƳǳƴŜƴΦ tň 
ƎǊǳƴƴ ŀǾ ǘǊŜ ŀǾƭȅǎƴƛƴƎŜǊ ƛ ƧŀƴǳŀǊ ǎƻƳ ŦǄƭƎŜ ŀǾ ƪǳƭŘŜ ǾŀƭƎǘŜ Ǿƛ ň ǎŜǘǘŜ ƻǇǇ Ŝǘ Ŝƪǎǘŀ ǊŜƴƴ Ǉň ƭǄǊŘŀƎ 
сΦŦŜōǊǳŀǊΦ 5ŜǘǘŜ ōƭŜ ƎƻŘǘ ƳƻǘǘŀǘǘΣ ƻƎ ŦƭŜǊŜ ǎƛƎƴŀƭƛǎŜǊǘŜ ŀǘ ŘŜ ǄƴǎƪŜǘ ǎŜƎ ŦƭŜǊŜ ƭǄǊŘŀƎǎǊŜƴƴΦ 
[ǄǊŘŀƎǎǊŜƴƴŜǘΣ ǎŀƳǘ Ŝǘ ƳŀƴŘŀƎǎǊŜƴƴΣ ōƭŜ ƎƧŜƴƴƻƳŦǄǊǘ ǎƻƳ ¢ŜƭŜƴƻǊƪŀǊǳǎŜƭƭǊŜƴƴ ƻƎ ŘŜƭǘŀƪŜǊƴŜ Ŧƛƪƪ 
ŘǊƛƪƪŜŦƭŀǎƪŜ ƻƎ ōǳŦŦ ƛ ǇǊŜƳƛŜΦ 5Ŝǘ ōƭŜ ƳŜŘ ŀƴŘǊŜ ƻǊŘ ƎƧŜƴƴƻƳŦǄǊǘ с ǾŀƴƭƛƎŜ ƪƭǳōōǊŜƴƴ ƛ ǘƛƭƭŜƎƎ ǘƛƭ 
ƪƭǳōōƳŜǎǘŜǊǎƪŀǇŜǘΣ ƻƎ ǎƪƛƎǊǳǇǇŀ ōŜǎƭǳǘǘŜǘ ŀǘ Ƴŀƴ Ŧƛƪƪ ǎǘǄǊǎǘŜ Ǉƻƪŀƭ ōňŘŜ ŦƻǊ с ƻƎ т ǊŜƴƴΣ Ǉň ƎǊǳƴƴ ŀǾ 
ŘŜ ǎǘǊŜƴƎŜ ǎƳƛǘǘŜǾŜǊƴǎǊŜƎƭŜƴŜΦ aŀƴƎŜ ǎƻƳ ƘŀǊ ǾŋǊǘ ōƻǊǘŜ Ŝǘǘ ǊŜƴƴ ǾƛƭƭŜ ƛ Ŝƴ ƴƻǊƳŀƭǎƛǘǳŀǎƧƻƴ ǾŀƭƎǘ ň 
ŘŜƭǘŀ ƳŜŘ ƭƛǘǘ ƭŜǘǘ ŦƻǊƪƧǄƭŜƭǎŜΦ !Ǿ ǎƳƛǘǘŜǾŜǊƴƘŜƴǎȅƴ ōƭŜ ǇǊŜƳƛŜǳǘŘŜƭƛƴƎŜƴ  ƎƧŜƴƴƻƳŦǄǊǘ Ǉň ǎŀƳƳŜ 
ƳňǘŜ ǎƻƳ ƛ нлмф ƳŜŘ έƪƻƳ ƻƎ ƘŜƴǘ ƛƴƴŜƴŦƻǊ Ŝǘ ǘƛŘǎǊƻƳέΦ 5Ŝǘ ŦƻǊŜƎƛƪƪ ǳǘŜƴŘǄǊǎ Ǉň {ƪȅǘǘŜǊƘǳǎŜǘ 
ǎǄƴŘŀƎ нрΦŀǇǊƛƭΦ  
 
¢ƻǘŀƭǘ Ǉň ƭȅǎƭǄȅǇŜǊŜƴƴκ¢ŜƭŜƴƻǊƪŀǊǳǎŜƭƭǊŜƴƴ ŘŜƴƴŜ ǎŜǎƻƴƎŜƴ ǾŀǊ ŘŜǘ уо ǳƭƛƪŜ ŘŜƭǘŀƪŜǊŜΣ ŦƻǊŘŜƭǘ Ǉň 
ōŀǊƴŜƘŀƎŜōŀǊƴ ƻƎ ǎƪƻƭŜōŀǊƴΣ ǎŀƳǘ с ǎŜƴƛƻǊŜǊΦ L ƘŜƴƘƻƭŘ ǘƛƭ ƴȅŜ ǊŜƎƭŜǊ ŦǊŀ ǎƪƛŦƻǊōǳƴŘŜǘ όŦƻƳΦ нлнлπ
ǎŜǎƻƴƎŜƴύ ǾŀǊ ŘŜǘ ǇǊŜƳƛŜǊƛƴƎ ŦǊŀ ŦǄǊǎǘŜ ǊŜƴƴΦ [ǄǇŜǊƴŜ ǎƻƳ ƘŀŘŘŜ ŘŜƭǘŀǘǘ ƛ Ŝǘǘ ŜƭƭŜǊ ǘƻ ǊŜƴƴ Ŧƛƪƪ ǳǘŘŜƭǘ 
ƳŜŘŀƭƧŜΦ [ǄǇŜǊƴŜ ǎƻƳ ƘŀŘŘŜ ŘŜƭǘŀǘǘ Ǉň ǘǊŜ ŜƭƭŜǊ ŦƭŜǊŜ ǊŜƴƴ Ŧƛƪƪ ǳǘŘŜƭǘ ǇƻƪŀƭΦ tƻƪŀƭŜƴŜ ǾŀǊ ŀǾ ǘƻ ǳƭƛƪŜ 
ǎǘǄǊǊŜƭǎŜǊΦ мс ōŀǊƴ ŘŜƭǘƻƪ Ǉň с ǊŜƴƴΣ ƳŜƴǎ нс ōŀǊƴ ŘŜƭǘƻƪ Ǉň ŀƭƭŜ ǊŜƴƴŜƴŜΦ 5ƛǎǎŜ ōŀǊƴŀ Ŧƛƪƪ ǎǘǄǊǎǘŜ 
ǇƻƪŀƭΦ YƭǳōōƳŜǎǘŜǊǎƪŀǇŜǘ ƘŀŘŘŜ рф ŘŜƭǘŀƪŜǊŜΣ ƻƎ ǇǊŜƳƛŜƴ ǾŀǊ ƳŜŘŀƭƧŜ ƛ ƎǳƭƭΣ ǎǄƭǾ ŜƭƭŜǊ ōǊƻƴǎŜΦ   
 
[ȅǎƭǄȅǇŜǊŜƴƴŜƴŜ ōƭŜ ŀǊǊŀƴƎŜǊǘ ǎƻƳ ŜƴƪŜƭǘǎǘŀǊǘ ƳŜŘ мр ǎŜƪǳƴŘŜǊǎ ǎǘŀǊǘƛƴǘŜǊǾŀƭƭΣ ƳŜŘ ǾŜƪǎƭŜƴŘŜ 
ǎǘƛƭŀǊǘΣ ƪƭŀǎǎƛǎƪ ƻƎ ŦǊƛǎǘƛƭ ŀƴƴŜƴƘǾŜǊ ƎŀƴƎΦ YƭǳōōƳŜǎǘŜǊǎƪŀǇŜǘ ōƭŜ ƎƧŜƴƴƻƳŦǄǊǘ ƛ ƪƭŀǎǎƛǎƪ ǎǘƛƭΣ ƻƎǎň ƳŜŘ 
ŜƴƪŜƭǘǎǘŀǊǘΦ 9ǘǘŜǊǎƻƳ Ǿƛ ƛƪƪŜ ƪǳƴƴŜ ōŜƴȅǘǘŜ ƭƻƪŀƭŜǊ Ǉň ǎƪƻƭŜƴ ƻƎ ŀƭǘ ŦƻǊŜƎƛƪƪ ǳǘŜƴŘǄǊǎΣ ōƭŜ ŘŜǘ ƛƪƪŜ 
ƎƧŜƴƴƻƳŦǄǊǘ ƪƛƻǎƪǎŀƭƎΦ 5Ŝǘ ōƭŜ ƪǳƴ ǎŜǊǾŜǊǘ ƎǊŀǘƛǎ ǾŀǊƳ ǎŀŦǘ ŜǘǘŜǊ ƳňƭƎŀƴƎΦ  
 
5Ŝǘ ōƭŜ ƛƪƪŜ Ǝƛǘǘ ǳǘ ǎƪƛŦƻƭŘŜǊ ƛ нлнмΦ  
  
tň ƎǊǳƴƴ ŀǾ /ƻǾƛŘπмф ōƭŜ ŘŜǘ ƛƪƪŜ ŀǊǊŀƴƎŜǊǘ {ƪƛǎǇƻǊǘŜƴǎ ŘŀƎ ƛ нлнмΦ  
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¢ƻǇǇǘǳǊŜǊ ς ƻǊƛŜƴǘŜǊƛƴƎ  
 
{ǘȅǊŜǘ ƛ hπƎǊǳǇǇŀ ƘŀǊ ǾŋǊǘ ±ŜƎŀǊ WǄǊŀƴƭƛŘΣ ƳŜƴǎ Dǳƴƴ aŀǊƛǘ qƛǎǘŀŘΣ aŀǊƛ WǄǊŀƴƭƛ ƻƎ aŀƎƴŜ Iŀǎƭƛ ƘŀǊ 
ƻǊƎŀƴƛǎŜǊǘ ǘƻǇǇǾŀƴŘǊƛƴƎŜƴŜΣ ƎƻŘǘ ƘƧǳƭǇŜǘ ŀǾ Ŝƴ ƎƧŜƴƎ ŘǳƎƴŀŘǎŦƻƭƪ ǎƻƳ ƘŀǊ ƳŜǊƪŜǘ ƻƎ ǎŀǘǘ ƻǇǇ ƪŀǎǎŜǊΦ  
CƻǊ ǘƻǇǇǾŀƴŘǊƛƴƎŜƴ ŜǊ aŀƎƴŜ Iŀǎƭƛ ǎƛƴ ōǊň ōƻǊǘƎŀƴƎ Ŝǘ ǎǘƻǊǘ ǘŀǇΦ aŀƴ ƘŀǊ ƳƛǎǘŜǘ Ŝƴ ǾƛƪǘƛƎ 
ǊŜǎǎǳǊǎǇŜǊǎƻƴ ƎƧŜƴƴƻƳ ƳŀƴƎŜ ƳŀƴƎŜ ňǊΦ Iŀƴ Ǿƛƭ ōƭƛ ŘȅǇǘ ǎŀǾƴŜǘΦ  
 
hπƎǊǳǇǇŀǎ ǎǘƻǊŜ ŦŜƭƭŜǎ ǇǊƻǎƧŜƪǘ ŜǊ ǘƻǇǇǾŀƴŘǊƛƴƎŜƴŜΦ L нлнм ƳŜŘ т ǘǳǊƳňƭΦ  

- оп ōŀǊƴ ǳƴŘŜǊ мн ňǊ ƘŀǊ Ǝňǘǘ ŀƭƭŜ п ŜƭƭŜǊ ŦƭŜǊŜ ŀǾ ǘƻǇǇŜƴŜΦ  
- фп ǎǘƪ ƘŀǊ ōŜǎǄƪǘ ŀƭƭŜ т ǘǳǊƳňƭ ƻƎ Ŧňǘǘ ŘƛǇƭƻƳΦ  

 

 
¦ǎȅƴƭƛƎh1 ōƭŜ ƛƴǘǊƻŘǳǎŜǊǘ ƛ ǘƛƭƪƴȅǘƴƛƴƎ ǘƛƭ ǘƻǇǇǾŀƴŘǊƛƴƎŜƴ ǎƻƳ Ŝǘ ŀƭǘŜǊƴŀǘƛǾ ǘƛƭ ǘǳǊƻǊƛŜƴǘŜǊƛƴƎΦ ¦ǎȅƴƭƛƎh 
ŜǊ Ŝƴ ŀǇǇ ǎƻƳ ƎƧǄǊ hπƭǄȅǇŜǊ ǘƛƭƎƧŜƴƎŜƭƛƎ ňǊŜǘ ǊǳƴŘǘΣ ǳǘŜƴ ŀǘ ŘŜǘ ǘǊŜƴƎŜǊ ň ǾŋǊŜ ǎƪƧŜǊƳŜǊ ƛ ǘŜǊǊŜƴƎŜǘΦ 

 

 
 

  

 
1 ƘǘǘǇǎΥκκǳǎȅƴƭƛƎƻΦƴƻκ  

https://usynligo.no/

















